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La próxima semana 
los proveedores 
del Ayuntamiento 
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cobrar

política

hacienda

Pascual Díaz 
nombrado 
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La U.D.Petrelense tendrá 
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Después de diez años abre sus puertas el Centro de Atención 
Integral de COCEMFE, el único de la provincia y referente del resto 
de España

Las memorias 
de José Espí, 
el Amante de 
la Libertad

Emiliano 
Mendiola 
“el Protector”, 
medió en la 
adopción de 
una decena de 
niños
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el tema

José Espí: EL AmAntE dE LA LibERtAd
memorias. Dos de sus nietos, Rafael Masiá Espí y Vicente Montesinos Espí, han transcrito los manuscritos. Vicente les ha dado forma y ha corri-
do con la edición del libro 

José Espí rodeado de varios compañeros de la Cnt de petrer

La frase

Fue un luchador por la 
libertad y los derechos 
de los trabajadores 
desde su visión 
anarcosindicalista

Héctor navarro
 redacción@radiopetrer.es

Ha sido una labor 
ardua pero al final 
verá la luz. Bajo el 

título “El Amante de la Li-
bertad” se publican las me-
morias de José Espí Reig, un 
petrerense fiel a sus ideales  
cuya vida “estuvo marcada 
por su pertenencia y com-
promiso con el sindicato 
de la CNT (Confederación 
Nacional del Trabajo), y por 
tanto, lo que nos cuenta en 
ellas es la trayectoria de un 
luchador por la libertad y 
los derechos de la clase tra-
bajadora durante el reinado 
de Alfonso XIII, la dictadu-
ra de Primo de Rivera, la II 
República, la guerra civil y 
la dictadura de Franco” tal 
y como se indica en la con-

traportada del libro. 
Comenzó a escribirlas al 
cumplir los sesenta años y 
acaba de manera súbita el 6 
de noviembre de 1964. Esta 
circunstancia es todo un 
misterio para los dos nie-
tos que han transcrito los 
manuscritos: Rafael Masiá 
Espí que durante años los 
custodió y Vicente Montesi-
nos Espí quienes por más 
que han especulado sobre 
el asunto no han encon-
trado ningún indicio sobre 
este asunto. No obstante, 
apuntan a que los últimos 
escritos se hayan podido 
extraviar. Vicente, que es 
periodista, es el que ha co-
rregido y ha dado forma a 
los textos y también ha co-
rrido a cargo de la edición 
del libro que se presenta 
este viernes a las ….. de la 
tarde en el Centro Cultural. 
Hay que tener en cuenta 
que los manuscritos están 
relatados “ a vuela pluma” 

y el pensamiento fluye mu-
cho más rápido que la es-
critura.
Según señala Vicente en su 
amplio prólogo las memo-
rias de José Espí se remon-
tan a la edad de siete años, 
concretamente al año 1909. 
Cuenta como era su vida en 
el seno de una familia hu-
milde de aparceros y esta 
circunstancia le llevó a to-
mar conciencia muy pronto 
de las abismales diferencias 
entre los ricos y los pobres. 
De muy joven se afilió al 
sindicado anarquista por-
que sus ideas eran liberta-
rias y alejadas de ataduras y 

directrices que coartaban la 
libertad de las personas. Vi-
vió en Petrer hasta media-
dos de la década de los años 
treinta hasta que su familia 
se traslado a Elche por mo-
tivos laborales. Allí destacó 
muy pronto en el panorama 
sindical y prueba de ello fue 
su asistencia en el año 1936 
al Congreso Nacional de la 
C.N.T. celebrado aquel año 
en Zaragoza. Incluso llegó a 
ser concejal por unos meses 
en el Consistorio ilicitano. 
Estallada la Guerra Civil se 
marchó voluntario al frente 
enrolado en la la Columna 
de Hierro donde ocupó dis-

tintos cargos de responsa-
bilidad como comisario de 
batallón, de brigada y, final-
mente, de división.
Finalizada la guerra fue 
encarcelado y condenado 
a muerte, pena que le fue 
conmutada por la de treinta 
años de prisión que final-
mente se redujeron a cuatro.  
Ello fue posible gracias a los 
numerosos testimonios a su 
favor que consiguió su espo-
sa, Ana María Payá Montesi-
nos, de falangistas y de per-
sonas vinculadas al régimen 
de Franco. Durante la Gue-
rra Civil José Espí había ayu-
dado a muchisimas perso-
nas a ocultarse para que no 
las mataran. Ya en libertad 
marchó de nuevo a Elche 
pero no tuvo más remedio 
que retornar a Petrer porque 
en la ciudad de las palmeras 
sufrió varias detenciones.

pÁGinAs. Tiene el libro de 
sus memorias que comenzó 
a escribir el mismo día que se 
jubiló 

318 La postguerra fue muy dura 
en todos los sentidos pero 
especialmente por la falta de 
libertad para expresarse. No 
fue hasta finales de los años 
cincuenta cuando retoma su 
actividad sindical. Se reúne 
en la clandestinidad con mo-
nárquicos que propiciaban 
el fin de la dictadura con el 
regreso de don Juan de Bor-
bón (padre del actual rey) a 
España para instaurar una 
monarquía parlamentaria. 
En el año 1965 forma parte 
de un grupo de doce perso-
nas que se reúne con otros 
tantos representantes del 
sindicato vertical entre los 
que se encontraba Rodolfo 
Martín Villa y el que fuera 
director del diario Pueblo, 
Emilio Romero.
José Espí Reig murió en 
el mes de mayo de 1986 y 
dejó tras de sí una estela 
de hombre íntegro, siem-
pre dispuesto a ayudar a 
los demás y con unas ideas 
muy claras.  Sus coetaneos 
que le conocieron hablan 
y destacan esas virtudes. 
Leer el libro de sus me-
morias es conocerlo a él y 
a las circunstancias que le 
rodearon que forman parte 
de la reciente historia de Es-
paña. l

primer plano de José Espí Reig
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OBJETIVO INDISCRETO

Agujero raro

la frase

PACO LÓPEZ PÉREZ 
Presidente de la UNDEF

DALT
Semana cultural
A.V.V. PABO PICASSO

A la Asociación 
de Vecinos Pablo 
Picasso  del barrio 
de Salinetas por su 
constancia a la hora 
de organizar las 
semanas culturales 
que todos los años 
por estas fi estas se 
celebran.

BAIX
Furtivos
CAZA MAYOR ILEGAL

El furtivismo no 
cesa. Es relativa-
mente frecuente 
encontrar por 
nuestros montes 
arruis y jabalís 
descabezados. 
Las cabezas de 
estos animales 
de caza mayor se 
cotizan mucho 
y son bastantes 
los cazadores de 
nuestra zona los 
que se prestan 
a esta práctica 
ilegal.

 Los restos del “armario” donde se alojaban 
los contadores de una antigua vivienda se 

han vuelto peligrosos sobre todo para los críos. El 
solar está situado en la placeta de la Foia, justo de-
bajo de lo que fue el antiguo bar Alicante. Es fácil 

ver a gente menuda colarse por el agujero sobre 
todo cuando la plaza está llena de gente en las te-
rrazas de los bares. Tapar la obertura no sería nada 
complicado y el coste tampoco sería muy elevado, 
además, es un foco de suciedad.
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editorial

Héctor Navarro
especiales@radiopetrer.es
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EN PORTADA

EL CARRER

DEPORTES

LAS DOS CARAS 
DE LA POLÍTICA

Cuando allá por el mes de 
diciembre publicamos un 
amplio reportaje titulado 

“Jovenes y concejales” al referir-
nos al edil socialista Fernando 
Portillo dijimos que se estaba con-
virtiendo en un auténtico puntal 
de su partido y dejabamos entre-
ver  su futuro liderazgo. Portillo lo 
desmintió de manera categorica 
pero el tiempo nos va dando la 
razón. De manera inesperada y 
bastante antes de la fecha pre-
vista, el lider y cabeza de lista del 
PSOE local, Alfonso Lacasa, ha 
anunciado que no se presentará 
a la reelección como secretario 
general de los socialistas pe-
trerenses (ver página 6 de esta 
edición). Toda una sorpresa para 
unos  y la confirmación del futuro 
abandono de la primera linea 
de la escena política para otros. 
Fuentes cercanas a Alfonso Lacasa 
aseguran que el mundo de la 
enseñanza -su profesión- le “tira” 
mucho y que la política finalmen-
te no es lo suyo. Que los desen-
gaños han sido muchos y que las 
espectativas no están tan claras. 
Por otra parte, el líder del Partido 
Popular en nuestra localidad, Pas-
cual Díaz, vive momentos “dulces” 
a pesar de la multitud de proble-
mas que le acechan. Su nombra-
miento para presidir el comité 
organizador del Congreso Provin-
cial de su partido es una prueba 
inequivoca de su reconocimiento 
en el seno de esta formación polí-
tica. Su capacidad de trabajo y su 
caracter dialogante y conciliador 
han sido determinantes para esta 
elección que le situan en una po-
sición privilegiada e influyente. ●

Vuelvo a optar a la 
presidencia de la UNDEF 

con el fi n de acabar algunos 
proyectos iniciados en los 
últimos años
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Petrer en aquellos momen-
tos y, al mismo tiempo, vi-
cepresidente de COCEMFE 
fue determinante para que 
se cerrase la operación para 
construir en Petrer el único 
centro de toda la provincia.
Han pasado ya diez años y 
desde entonces el camino 
recorrido ha estado salpica-
do de muchas dificultades 
que se tradujeron en dilata-
dos parones de la obra has-
ta que finalmente se acabó 
hace ahora casi dos años. 
Tras este largo periodo que 
ha coincidido con la crisis 
que está viviendo el país, 
desde hace una semana en 
estas magníficas instala-
ciones ya viven varias per-
sonas. Un total de veinte 
procedentes de varias po-
blaciones de la provincia 
residen allí de manera con-
tinua. El primer día fueron 
cinco tal y como hemos 
mencionado anteriormen-
te y a lo largo de la pasada 

semana y lo que llevamos 
de esta han sido quince 
más. Asimismo, también se 
encuentra a disposición de 
los veinte residentes todo 
el personal necesario -tam-
bién veinte profesionales 
del ámbito socio sanitario- 
entre los que se encuentran 
doce personas con distintos 
grados de discapacidad. 
De este modo, al mismo 
tiempo, se fomenta la in-
tegración socio laboral del 
colectivo  que es uno de los 
objetivos fundamentales 
por los que COCEMFE Ali-
cante trabaja desde hace 
veinticinco años.
Gracias a ello. El Centro de 
Atención Integral y sus re-
sidentes estarán atendidos 
las 24 horas del día por el 
personal de servicios, de 
atención directa y de los 
profesionales que garanti-
zan la correcta atención de 
los acogidos en régimen de 
atención integral. Es decir, 

con los servicios de aloja-
miento, manutención, hi-
giene  personal, aseo diario, 
realización de actividades 
lúdicas, atención terapéuti-
ca, psicológica y social.
Según la nota de prensa ofi-
cial facilitada a los medios 
de comunicación “el cen-
tro esta concebido como 
un recurso de alojamiento 
especializado y dirigido a 
personas con discapacidad 
física u orgánica de gran 
dependencia, sustitutivo 
del hogar, con el objetivo  
general de facilitar  las rela-
ciones de convivencia  e in-
tegración social en el entor-
no. En este sentido se crea 
como un centro abierto a 
la participación comunita-
ria”. Es de destacar también 
que se trata de un centro 
totalmente abierto y que 
los residentes tienen total 
libertad para salir, entrar o 
ausentarse. También está 
previsto que se integren en 

Parecía que el día no 
iba a llegar y menos 
en tiempos de recor-

tes tan brutales como están 
sufriendo los servicios pú-
blicos y la ciudadanía pero 
al fin comenzó a ocuparse 
el Centro de Atención Inte-
gral que COCEMFE Alican-
te -Confederación Española 
de Personas con Discapaci-
dad Física y Orgánica- ha 
construido en Petrer. El Ca-
rrer lo publicaba la semana 
pasada en una noticia de 
urgencia llegada a la redac-
ción poco antes del cierre 
de la edición anterior: de 
manera progresiva y a lo 
largo del miércoles día 23, 
recién terminadas las fies-
tas de nuestra localidad, 
cinco personas con diferen-
tes grados de discapacidad 
física habían comenzado a 
residir en el flamante edifi-
cio situado en la avenida In-
fanta Cristina en la zona de 
San Jerónimo. Precisamen-
te, la licencia de obras que 
permitía construir alrede-
dor de seiscientas viviendas 
unifamiliares a finales de los 
años noventa en la antigua 
finca agrícola del mismo 
nombre,  permitió que el 
Ayuntamiento se “hiciera” 
con un gran solar situado a 
un extremo de la, entonces, 
nueva urbanización. Terre-
nos que en el año 2002 el 
Consistorio cedió gratuita-
mente a COCEMFE de Ali-
cante para construir allí un 
centro asistencial para per-
sonas mermadas de cuali-
dades físicas. La dualidad 
de cargos de Javier Segura, 
concejal de Hacienda de 

Larga espera  Después de diez años desde que comenzaron las obras, en el flamante edificio ya residen veinte personas

UnAs instALACionEs 
mUy EspECiALEs
Un total de veinte profesionales velan por los dependientes las 24 horas del día 

Héctor navarro
especiales@radiopetrer.es

Diferentes espacios del edificio del Centro de Atención integral de CoCEmFE

EL CEntRo 
DE AtEnCión 
intEgRAL Es 
EL úniCo qUE 
CoCEmFE tiEnE En 
toDA LA pRovinCiA 
y ConstitUyE 
Un pUnto DE 
REFEREnCiA pARA 
EL REsto DE 
EspAñA 
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Larga espera  Después de diez años desde que comenzaron las obras, en el flamante edificio ya residen veinte personas

La frase

Faltan por cubrir veinte 
plazas más y las treinta 
del Centro de Día que 
se ocuparán cuando 
los presupuestos lo 
permitan

la vida de la población, sal-
gan a pasear, a comprar o a 
presenciar cualquier espec-
táculo que se realice en el 
entorno.   

Financiación 
Las obras que comenzaron 
en el año 2004, dos después 
de ser cedidos los terrenos, 
han sido financiadas por 
las administraciones cen-
tral, autonómica y local. Así 
como las obras sociales de 
Caja Madrid e Ibercaja y la 
gestión final de su puesta en 
funcionamiento a corrido a 
cargo de la Fundación Juan 
Carlos Pérez Santamaría, 
un organismo sin ánimo de 
lucro creado legalmente 
por varios patronos en el 

año 2009.
El edificio que consta de 
tres plantas con un total de 
cinco mil metros cuadrados 
construidos más mil tres-
cientos metros de jardines 
es pionero en toda la pro-
vincia y ya constituye un re-
conocido referente a nivel 
de todo el Estado español. 
Son destacables su accesi-
bilidad, el diseño universal 
y la domótica que ayuda 
de manera extraordinaria a 
la movilidad de los que allí 
residen.
Las plazas de estos prime-
ros residentes están sub-
vencionadas por la Conse-
llería de Justicia y Bienestar 
Social de la Generalitat Va-
lenciana quien se compro-
metió a que por todo el mes 

de mayo haría frente a la 
correspondiente dotación 
económica que traducido 
en cifras es el 60 por ciento 
de 380.000 euros que es lo 
que tiene que aportar para 
poder funcionar hasta final 
de año. Con el dinero de las 
subvenciones más lo que 
abonen los propios usua-
rios este servicio tan impor-
tante se podrá mantener.
Hay que señalar que el cen-
tro tiene capacidad para 
cuarenta residentes, el do-
ble de los que hay actual-
mente, y dependerá mucho 
de las ayudas económicas 
que se reciban para poder 
ser ocupado en su totali-
dad. Asimismo, la infraes-
tructura esta diseñada para 
que también sea un Centro 

de Día con capacidad para 
treinta personas que pasa-
rán el día en las instalacio-
nes y retornarán a sus casas 
por la noche.
Al margen de las cuestio-
nes económicas que son 
fundamentales, el proyecto 
que afortunadamente ya es 
una realidad (aunque par-
cial) tiene como objetivo 
principal mejorar la calidad 
de vida de las personas con 
discapacidad física de gran 
dependencia y fomentar 
estilos de vida autónoma en 
un entorno accesible. Y el 
Centro de Atención Integral 
de COCENFE de Petrer re-
úne todas esas condiciones, 
tanto en el aspecto físico 
como en la propia filosofía 
de la entidad.l
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Pascual Díaz ha sido 
nombrado Presiden-
te del Comité Orga-

nizador del XIII Congreso 
Provincial del Partido Po-
pular que se celebrará en 
San Vicente del Raspeig, en 
concreto en el Campus Uni-
versitario de Alicante, el 15 
de julio.
Sobre este nombramiento, 
el Secretario General del 
Partido Popular de Petrer, 
Fermín García, ha explica-
do que este cargo orgánico 
supone que, tras disolver el 
Comité Ejecutivo la Junta 
Provincial, el PP Alicantino 
queda en manos de este 
órgano encabezado por el 
presidente de los populares 
de nuestra localidad.
Además, para Fermín Gar-
cía esta elección es impor-
tante no sólo para Pascual 
Díaz que jugará un papel 

Pascual Díaz, presidente del Comité 
Organizador del Congreso del PP

Pascual Díaz

Además de Díaz, Petrer participará en este cónclave con una delegación de 7 compromisarios

Antes del 31 de julio, el PSOE 
de Petrer deberá de elegir a 
su nuevo Secretario General

Alfonso Lacasa no renovará su cargo 
como Secretario General del PSOE

El actual Secretario Ge-
neral del Partido So-

cialista de Petrer, Alfonso 
Lacasa, ha anunciado que 
no se presentará a la re-
elección del cargo, siendo 
su intención dedicarse in-
tensamente a sus respon-
sabilidades de oposición 
como portavoz municipal 
durante lo que queda de 
legislatura.
Durante la Asamblea del 
PSOE que se celebró el 
pasado viernes, Alfonso 
Lacasa apuntó que “en mi 
proyecto, en el proyecto de 
la Ejecutiva Local se trabaja 
en equipo”, y hoy por hoy , 
“me resulta muy complica-

do compatibilizar mi traba-
jo como maestro en la es-
cuela con la portavocía en 
el Ayuntamiento y la secre-
taría general del partido”.  
El todavía Secretario Gene-
ral de los socialistas petre-
rins añadió, además, que 
“lo fácil era continuar asu-
miendo cargos y llegar has-
ta donde pudiera, pero lo 
honesto es delegar trabajo 
en otros compañeros para 
cumplir con el compromiso 
que adquirí con los ciuda-
danos de Petrer”.
Para Alfonso Lacasa esta 
decisión se presenta como 

una oportunidad de me-
jora, y como una decisión 
acertada que, a corto y 
medio plazo, se traducirá 
en un fortalecimiento de 
la agrupación socialista de 
nuestra localidad. “Es un 
lujo, afirmó, poder contar 
con una agrupación en la 
que hay tantas personas dis-
puestas a trabajar por Petrer 
y que además es capaz de 
hacer equipos amplios don-
de el trabajo se delega con 
total confianza”. 
Por otra parte, cabe indicar 
que el Partido Socialista, en 
estos momentos, se encuen-
tra inmerso en el proceso de 
renovación de sus diferentes 
órganos de gestión, siendo 
las próximas citas los con-
gresos provinciales y comar-
cales. A continuación se ini-

ciará el proceso de elección 
de las ejecutivas locales que 
tendrán que llevarse a cabo 
antes del 31 de julio.
Por último, cabe indicar que 
en esa misma asamblea los 

Alfonso Lacasa

socialistas eligieron a los 
delegados de la Agrupación 
Local del PSOE que asisti-
rán tanto al Congreso Pro-
vincial como al cónclave 
comarca. l

relevante en el Congreso 
sino, también, para Petrer.
Para Pascual Díaz es una 
satisfacción que su partido 
haya confiado en él a la hora 
de presidir el Comité Orga-
nizado del Congreso del 
PP Provincial por lo que ha 
querido agradecer, pública-

mente, ese agradecimiento 
al hasta ahora presidente 
de los populares alicanti-
nos. Ha añadido que siem-
pre estará a disposición del 
Partido Popular para lo que 
le necesiten.
Junto a Pascual Díaz se en-
cuentran Enrique Ponso-
da como vice-presidente; 

José Juan Zaplana como 
secretario así como Pablo 
Sandoval, Lola Peña, Nan-
do Pastor, Carmen Devesa 
y Alejandro Pastor, entre 

otros.
Un Congreso en el que se 
debatirán dos ponencias 
marcos, una sobre la adap-
tación de los estatutos del 

El Congreso se 
celebrará en el Campus 
Universitario de 
Alicante el 15 de julio

PP Provincial y otra que se 
centrará en la recuperación 
económica y creación de 
empleo.
Por otra parte, Fermín 
García ha explicado que la 
delegación de Petrer esta-
rá representada con siete 
compromisarios, además 
de Pascual Díaz, así como, 
con toda probabilidad, con 
un representante de Nue-
vas Generaciones.
Sobre el proceso de elección 
de los compromisarios, ha 
apuntado que ahora se ini-
cia un proceso de votación 
interno con presentación 
de candidaturas en cada 
población para elegir a los 
compromisarios. No obs-
tante, ha matizado que en 
Petrer suele presentarse 
una sola lista consensuada 
por lo que no es necesario 
proceder a la votación. l

Lacasa tiene la 
intención de dedicarse 
intensamente a la 
portavocía municipal
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nidad sigue siendo defici-
taria por lo que para evitar 
incrementar los impuestos 
una media de 500 euros por 
ciudadano al año, se ha de-
cidido recurrir al co-pago, 
pidiendo un esfuerzo a los 
jubilados y pensionistas que 
no superará, sea cual sea el 

Hace unos días la Ge-
neralitat Valenciana 
puso en marcha la 

campaña “Respondem” con 
la que se pretende explicar 
las medidas y ajustes que en 
materia de sanidad y educa-
ción está aplicando la admi-
nistración autonómica.
Una campaña que está reco-
giendo los más de 325 muni-
cipios valencianos con más 
de 1.000 habitantes y que, a 
finales de la pasada semana, 
llegó a Petrer de la mano del 
Delegado del Gobierno Va-
lenciano en Alicante, Juan 
de Dios Navarro, que ofre-
ció, en “Las Cerámicas”, una 
charla informativa ante más 
de 60 personas.
La primera autoridad mu-
nicipal, Pascual Díaz, expli-
có que con esta iniciativa lo 
que se pretende es acercar 
la verdad de estas medidas a 
los ciudadanos.
Por su parte, el Delegado del 
Gobierno Valenciano en Ali-
cante aclaró que a pesar de 
destinar el 40%, es decir unos 
5.500 millones de euros, del 
Presupuesto General, la sa-

A la charla, que se celebró en “Las Cerámicas”, asistieron alrededor de unas sesenta personas

Pascual Díaz y Juan de Dios Navarro

El Delegado del Gobierno Valenciano en Alicante 
informa sobre los ajustes sanitarios y educativos

precio del tratamiento, los 8 
euros mensuales. Además, 
con esta medida, también, 
lo que se intenta es raciona-
lizar el gasto farmacéutico ya 
que al año se echan a perder 
unas 400 toneladas de medi-
camentos, sólo, en la Comu-
nidad Valenciana.

Asimismo, Juan de Dios Na-
varro aseguró que las medi-
das que se están adoptando 
en materia de sanidad no 
significan en absoluto que 
se vayan a privatizar servi-
cios aunque sí, en los cen-
tros sanitarios, se va a pro-
ceder a ajustar y aplicar un 

control más exhaustivo en 
comidas, farmacia y mante-
nimiento. Ha añadido que 
los valencianos van a seguir 
disponiendo de una sanidad 
gratuita, universal y de cali-
dad.
En materia educativa, indi-
có que ningún profesor va 
a trabajar más de 37 horas y 
media a la semana aunque sí 
que se van a redistribuir las 
horas pasando de 18 horas 
lectivas semanales a 20 y el 
resto para formación, tuto-
rías y preparación de clases.
En cuanto al incremento de 
la ratio en un 20%, Juan de 
Dios Navarro matizó que 
sólo se aplicará en aquellos 
centros educativos que las 
aulas lo permitan.
Y por último, puntualizó 
que a los profesores sólo se 
les ha pedido que realicen 
un esfuerzo renunciando al 
50% de los “sexenios” hasta 
el año 2014 ya que se trata 
de un complemento que 
sólo disfrutan el personal 
docente de la Comunidad 
Valenciana y no todos los 
profesores. l

Curso de Conducción Eficiente
La clase teórica se impartirá 
en el Aula Polivalente del 
Parque Infantil de Tráfico

Vehículos circulando por las calles de Petrer

Con el patrocinio de la 
Agencia Valenciana de 

la Energía y el Ministerio 
de Industria, la conceja-
lía de Medio Ambiente ha 
programado un curso teó-
rico-práctico de conduc-
ción eficiente.
Según ha explicado la de-
legada de este departa-
mento municipal, Conchi 
Navarro, este taller va a 
contar con una clase teó-

rica, impartida en la Aula 
Polivalente del Parque In-
fantil de Tráfico, en la que 
los asistentes recibirán 
nociones que contribuyan 
a mejorar su forma condu-
cir así como de una clase 
práctica por las calles de 
nuestra población don-
de tendrán que aplicar lo 
aprendido mientras con-
ducen bajo la supervisión 
de  un profesor.
Además, ha explicado que 
con este nuevo estilo de 
conducción se reduce el 
consumo de combustible, 

las emisiones al medio am-
biente y, además, se mejo-
ra la seguridad a la hora 
de conducir, se reducen 
los costes de reparación 
y mantenimiento del ve-
hículo, los gases de efecto 
invernadero y la contami-
nación acústica.
En principio, el curso se va 
a realizar del 4 al 8 de ju-
nio y los asistentes podrán 
optar al horario de maña-
na, de diez a dos, o bien al 
de tarde, de cuatro a ocho.
Para asistir a este taller, to-
talmente gratuito, se pue-

de formalizar la inscrip-
ción en la concejalía de 
Medio Ambiente, ubicada 

en el Centro Municipal 
“Las Cerámicas”, hasta el 
viernes 1 de junio. l
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Las tasas universitarias 
se van a incrementar 
entre un 15 y un 25 %

“La Canal” deja de ofertar el ciclo de Grado 
Superior de Mantenimiento de Equipo Industrial

Imagen de archivo de una manifestación estudiantil en contra del cierre de ciclos

Según la concejala de Educación, este ciclo formativo no se va a ofertar por la falta de demanda

A mediados de la pa-
sado semana, el por-
tavoz del grupo mu-

nicipal socialista, Alfonso 
Lacasa, volvía a criticar los 
recortes que en materia edu-
cativa está aplicando tanto 
el Gobierno Central como  la 
Generalitat Valenciana.
Aseguraba, entre otras cues-
tiones, que el presidente au-
tonómico, Alberto Fabra, ya 
ha dictado las primeras sen-
tencias para conseguir una 
educación de calidad solo 
para ricos cuando, duran-
te estos días, la comunidad 
educativa está saliendo a la 
calle para mostrar su males-
tar y disconformidad antes 
esos recortes. Unas medidas, 
matizaba, que están impo-
niéndose a golpe de decreto 
y sin diálogo alguno.
También, Alfonso Lacasa, 
apuntaba que las conse-
cuencias de esos “tijereta-
zos” ya están afectando a 
algunos centros de nuestra 
población como es el caso 
del IES “La Canal” que, con 
toda probabilidad, de cara al 
curso 2012-2013 ya no con-
tará con el ciclo formativo 
de Grado Superior de Man-
tenimiento de Equipo In-
dustrial. Además, recordaba 
que no es el primer ciclo 
que se elimina puesto que 
en septiembre de 2011 ya no 
se impartió el Grado Medio 
de Instalación y Manteni-
miento Electromecánico de 
Maquinaria y Conducción 
de Líneas.
Asimismo, Alfonso Lacasa 
indicaba que desde el Ayun-
tamiento de nuestra loca-
lidad no se puede permitir 
“este nuevo hachazo” por 
lo que espera que el alcalde 
reaccione de forma rápida 
para evitar que una vez más 
se juegue con el futuro de 
los jóvenes de Petrer. Añadía 
que si la primera autoridad 
antepone el interés de la ju-
ventud petrerina a la de su 
partido el PSOE estará a su 
lado a pesar de las diferen-
cias ideológicas.
Por último, el portavoz del 
PSOE apuntaba que el pre-
sidente de la Generalitat 
Valenciana ha aprobado un 
decreto y una orden por el 

que se incrementa el núme-
ro de alumnos por aula y se 
recorta el número de pro-
fesores a partir del próximo 
curso académico. A lo que 
hay que añadir, ha puntua-
lizado Alfonso Lacasa, la ba-
jada del 21% para educación 
de los Presupuestos Gene-
rales del Estado y un recorte 
adicional de 3.000 millones 
de euros.

Réplica
Por su parte, la concejala de 
Educación, Mª Carmen Chi-
co de Guzmán, ha comen-
tado que el Ayuntamiento 
sí que tiene constancia de 
que no se va a ofertar ese 
ciclo el próximo año, según 
sus propias palabras, “por-
que se trata de un ciclo de 
carece de salud ya que no 
cuenta con muchos alum-
nos y la demanda suele ser 
muy baja”.
Ha apuntado que aunque 
desde el equipo de gobierno 
siempre se ha apostado para 
que el Grado Superior de 
Mantenimiento de Equipo 
Industrial se imparta en el 
IES “La Canal”, “la situación 
es la que es y tenemos que 
hacer un esfuerzo todos por 
entender de que cuando no 
hay demanda no puede ha-
ber tampoco oferta, lógica-
mente”.

Además, ha explicado que 
en este centro de secunda-
ria se imparten dos ciclos 
de la misma familia pro-
fesional, Grado Medio de 
Instalación y Mantenimien-
to Electromecánico de Ma-
quinaria y Conducción de 
Líneas y Grado Superior de 
Mantenimiento de Equipo 
Industrial, por lo “que a los 
alumnos no se les ha dejado 
del todo desvalidos ya que 
el ciclo de Grado Medio po-
dría encajar en las opciones 
de los jóvenes estudiantes”. 
Asimismo, ha recordado 
que esos mismos ciclos for-
mativos, también, se impar-
ten tanto en Alicante como 
en Elche.
Ante esta situación, Mª Car-
men Chico de Guzmán, ha 
puntualizado que “en oca-
siones hay que optimizar 
los recursos aunque sólo se 
están tomando este tipo de 
medidas, según sus propias 
palabras, cuando la deman-
da por parte del alumnado 
es muy escasa”.
Ha reconocido que se trata 
de una medida antipopular 
y que el Partido Popular, vía 
Decreto Ley, ha tenido que 

aplicar una serie de medi-
das, realmente, duras, “pero 
que no sólo están afectando 
a la educación sino a otros 
ámbitos como pueden ser 
las familias y las adminis-
traciones locales”. Además, 
la concejala de Educación 
ha apuntado que el recorte, 
también, ha llegado a los 
sueldos de los altos cargos 
de un 15% porque lo que se 
está intentando, ha incidido, 
es en optimizar todos los re-
cursos y por lo tanto todo el 
mundo tiene que hacer un 
esfuerzo, no sólo la empresa 
privada sino, también, todas 
las entidades y administra-
ciones públicas”.
Sobre la incidencia de la 
huelga en educación en 
nuestra localidad, Mª Car-
men Chico de Guzmán ha 
apuntado que, diga lo que 
diga el PSOE, fue mínima ya 
que durante la primera jor-
nada, 16 de mayo, según sus 
datos, en Primaria la secun-
daron el 44%, en Secundaria 
el 15% y en Infantil nadie. 
A lo que hay que añadir, ha 
matizado, que el resto de 
días de huelga convocados, 
de momento, se han apla-
zado.
Ante esta situación, Mª Car-
men Chico de Guzmán ha 
pedido al PSOE que “deje 
de incendiar la calle” por-

que todas estas medidas y 
ajustes el PP las ha adopta-
do para reconducir el estado 
caótico en el que se encuen-
tra la economía de nuestro 
país.

Tasas Universitarias
Por otra parte, el concejal 
del Partido Socialista, Joa-
quín Corpus, e Israel Este-
ban de Juventudes Socialis-
tas han mostrado su rechazo 
ante el aumento de las tasas 
universitarias, que se incre-
mentarán entre un 15% y un 
25% para primeras matricu-
las y hasta un 100% en las 
siguientes.
Para Joaquín Corpus, el Par-
tido Popular por un lado 
aumenta las tasas universi-
tarias y por otra endurece 
el acceso a las becas estran-
gulando, de esta forma, la 
igualdad de oportunidades. 
Además, ha insistido en que 
esta imposición del PP res-
ponde a criterios ideológi-
cos y no económicos, y ha 
lamentado que por culpa de 
los populares vayan a tener 
que recuperarse eslóganes 
como “el hijo del obrero, a 
la universidad” y “por lo que 
lucharon nuestros padres”.
Para este joven concejal 
socialista es un grave error 
desmantelar la educación, 
cuando debe ser precisa-
mente ésta la principal he-
rramienta para salir de la 
crisis, consiguiendo que 
cada generación esté más 
formada y preparada que la 
anterior.  
Además, el concejal socia-
lista ha asegurado que tanto 
el PSOE y como Juventudes 
Socialistas apoyarán las ini-
ciativas de los colectivos es-
tudiantiles para frenar este 
retroceso.
Por su parte, Israel Esteban, 
también, ha querido mos-
trar la solidaridad de los 
socialistas con la Escuela 
de Relaciones Laborales de 
Elda, con la que la alcaldesa 
de la vecina población quie-
re acabar, para ceder el nue-
vo centro de la EURLE a la 
Escuela de Educación la  Es-
pecial, a quien prometieron, 
en su día, un nuevo centro 
que no han construido”. l
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además con una reunión 
zonal de los proyectos de-
nominados  “Lucha Contra 
la Pobreza” que Cruz Roja 
puso en marcha como res-
puesta a las necesidades 
que se han ido detectando 
como consecuencia de la 
crisis.
Tras la visita, el presidente 
de Cruz Roja Petrer, Pablo 
Carrillos Huertas, y el ges-
tor comercial de la ONCE 
de Elda, realizaron decla-

COLECTIVOS

Directivos de la ONCE visitan 
Cruz Roja 

Directivos y vendedores de la ONCE junto al presidente de Cruz Roja Petrer, Pablo Carrillos

Informaron de los acuerdos de colaboración entre ambos

Mercadillo solidario en el colegio “Sto. Domingo Savio”

Colegio Sandipani Muni de la Fundación Dharma en Vrindavan 

El colegio lleva varios años 
organizando esta actividad 
para beneficio de una ONG

El Colegio Santo Do-
mingo Savio de Pe-

trer, en colaboración con 
la Fundación Dharma, 
llevó a cabo un mercadi-
llo solidario el viernes 25 
de mayo, una actividad 
que se viene programan-
do desde hace siete años 
en este centro educativo 
de Petrer. Los fondos ob-
tenidos con las ventas se 
destinan a la Fundación 
Dharma. Durante más de 
tres meses, los niños y 
niñas del colegio han es-

tado aprendiendo sobre 
la India, realizado traba-
jos artísticos y manuali-
dades sobre la temática 
hindú para ser vendidos 
en el mercadillo. Además, 
los de Infantil y Prima-
ria prepararon un baile 
para la inauguración del 
mercadillo. Por medio de 
esta iniciativa se consigue 
transmitir a los niños y 
niñas valores de solida-
ridad, ayuda al prójimo 
y respeto por otras cultu-
ras. Asimismo, también 
se involucra a los padres 
y madres por medio de un 
rincón gastronómico en 
el que colaboran aportan-

do sus dulces caseros. La 
actividad se complemen-
tó con dos charlas sobre 

la labor humanitaria de 
la Fundación Dharma en 
India a cargo de Luis Pu-

El pasado jueves día 24 
de mayo, represen-

tantes y vendedores de la 
ONCE, acompañados del 
Presidente Local y Direc-
tivos, realizaron una visita 
a las instalaciones de la 
Asamblea Local de Cruz 
Roja Petrer. Durante la 
misma pudieron conocer 
de primera mano algunas 
de las actividades que la 
Institución desarrolla en 
la localidad coincidiendo 

raciones a los medios de 
comunicación informan-
do sobre el acuerdo de 
colaboración firmado este 
año entre la ONCE y Cruz 
Roja Española siendo la 
primera actividad de la 
ONCE la colaboración en 
la venta de boletos del Sor-
teo del Oro de Cruz Roja y 
la dedicación de un cupón 
especial para el  domingo 
27 de mayo a esta entidad 
humanitaria. l

Bicicrítica cumple su 
primer año
Lo celebró con una nueva ruta en bici

Personas que se concentraron para conmemorar el aniversario de Bicicrítica

Alrededor de una vein-
tena de vecinos de 

Petrer y Elda participaron 
el pasado viernes en la ce-
lebración del primer ani-
versario de “Bicicrítica”, 
que como desde hace un 
año cada último viernes de 
mes, arranca de la avenida 
de Madrid, a la altura del 
Colegio “Rambla dels Mo-
lins” para hacer un recorri-
do en bici por las calles de 
Petrer. Al tratarse de una 
edición especial, según ha 
explicado la portavoz, Cris-
tina Rodríguez, se decidió 
realizar un trayecto más 
corto y concluir en la Plaza 
Sagasta de Elda tras haber 
recorrido algunas avenidas 
de nuestra localidad, como 
Reina Sofía. Una vez en 
la Plaza Sagasta, los com-
ponentes de “Bicicrítica” 

colocaron una especie de 
“stand” donde ofrecían in-
formación sobre el tráfico, 
la contaminación así como 
del propio colectivo.
En cuanto al primer año de 
andadura de esta asocia-
ción que nació con el fin de 
trabajar por la movilidad 
sostenible, Cristina Rodrí-
guez ha apuntado que el 
balance sólo puede ser po-
sitivo. Respecto a los obje-
tivos a corto y medio plazo, 
ha comentado que van a 
seguir con la labor de con-
cienciar a los conductores 
de vehículos y motos del 
respeto a la bici  al tratarse 
de un medio más desprote-
gido así como animar a los 
ciudadanos a que recurran 
a la bici para moverse por 
las calles de sus munici-
pios. l

lido, Director General de 
la Fundación; y la proyec-
ción de un vídeo ilustrati-
vo de dicha labor. El obje-
tivo de esta Fundación es 
recaudar fondos que per-
mitan completar la cons-
trucción de un orfanato 
en Vrindavan (India), en 
el que acoger a muchos de 
los bebés que son aban-
donados por sus familias 
al no poder atender sus 
necesidades básicas. El 
presupuesto disponible 
sólo ha permitido levan-
tar la primera planta del 
edificio, por lo que se ne-
cesitan fondos para poder 
culminar el proyecto. l
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CLASES PARTICULARES
Primaria, ESO, Bachiller, Módulos, Universidad

TODAS LAS ASIGNATURAS
Grupos reducidos, atención personal.

Aseguramos el aprobado. Se devolverá el 
dinero al alumno que suspenda.

Telf. 606 25 15 01

Instituto de Crédito Oficial 
el 31 de mayo. A partir de 
esa fecha, ha puntualizado 
el concejal de Hacienda, el 
banco debe disponer de 48 
horas para empezar a ha-
cer efectivos los pagos.
Respecto a las críticas ver-
tidas por algún grupo de la 
oposición como es el caso 
del Bloc-Compromís, sobre 

El que los autónomos y 
pequeños empresarios 

cobren es algo muy 
importante para la economía 
del país y para que el dinero 
circule”
Fermín García
CONCEJAL DE HACIENDA

Opinión

Las piscinas de verano abren sus puertas el 22 de junio

Piscinas de verano en el Polideportivo Municipal

Se mantendrá el precio de los 
abonos y la campaña acabará 
el 2 de septiembre

Las piscinas de verano del 
Polideportivo Municipal 

abrirán sus puertas el 22 de 
junio y no volverán a cerrar-
se hasta el domingo 2 de sep-
tiembre. El horario será de 
lunes a domingo desde las 
12.00 h hasta las 19.45 h de 
la tarde. Sobre los precios de 
entrada y abonos, el concejal 
de Deportes, Miguel Ángel 
Nájera, ha apuntado que se 
mantienen las tarifas de la 
temporada pasada, por lo 

que la entrada individual dia-
ria para menores de 16 años, 
jubilados y pensionistas y 
personas discapacitadas es 
de 1.30 euros y para los adul-
tos de 2.70 euros. En cuanto 
a los abonos, ha recordado 
que el familiar hasta 2 hijos 
menores de 16 años es de 
61.61 euros, con más de 2 
hijos menores de 16 años es 
de 67.33 euros mientras que 
el bono para menores de 16 
años, jubilados y pensionis-
tas y discapacitados es de 
17.12 euros y el de mayores 
de 16 años y adultos ascien-
de a 30.81 euros. También 

ha comentado que al igual 
que estos años anteriores, 
las Piscinas de Verano con-
tarán con vigilantes de se-
guridad que permanecerán 
en contacto con la Policía 
Local, para evitar posibles 
incidentes.
Finalmente, Miguel Ángel 
Nájera ha apuntado que en 
estos momentos se están 
realizando tareas de limpie-
za de las piscinas y zona de 
vestuarios así como mante-
nimiento de la zona verde 
con el fin de empezar a llenar 
los vasos en un par de sema-
nas. l

en circulación 17.000 millo-
nes de euros. Un dinero, ha 
añadido, que va a permitir a 
algunas empresas sanear su 
economía y continuar con 
su actividad y a otras saldar 
posibles deudas contraídas 
con entidades bancarias y 
de este modo dejar de pa-
gar intereses. l

Los proveedores empiezan a cobrar ya
ECONOMÍA MUNICIPAL

El concejal de Hacien-
da, Fermín García, 
ha apuntado que este 

pasado martes el Ayunta-
miento de Petrer firmó un 
crédito de casi 2.700.000 
euros que va a permitir 
que los proveedores con 
facturas pendientes del úl-
timo trimestre del pasado 
año y que se acogieron al 
Plan de Ajuste empiecen 
a cobrar la primera sema-
na del próximo mes de ju-
nio. Ha añadido que, tras 
la firma del crédito con 
Banesto tal y como exigía 
el Ministerio de Hacien-
da, esta entidad bancaria 
estaba previsto que reci-
biera la transferencia del 

Los cobros comenzarán a hacerse efectivos  desde primeros de junio

4
MESES
Desde seprtiembre hasta 
diciembre de 2011 es el plazo 
que se ha incluido en el Plan 
de Ajuste para pagar todas 
las facturas emitidas durante 
ese periodo, al menos, todas 
las que los proveedores han 
querido incluir. En total, 
dos millones setecientos 
mil euros que deberán ser 
devueltos en los próximos 
diez años con casi un 6% de 
interés.

El detalle

Imagen de la Tesorería del Ayuntamiento de Petrer

el sistema de pago, Fermín 
García ha apuntado que 
desconoce que es lo que 
van a hacer los bancos con 
sus clientes que son, a la 
vez proveedores del Ayun-
tamiento. No obstante, ha 
matizado que para la eco-
nomía española es muy 
importante que se pongan 

Semana Cultural 
en la Asociación 
“Pablo Picasso”
Las actividades se 
desarrollarán del 8 al 10 de 
junio

La Asociación de Vecinos 
“Pablo Picasso” ha orga-

nizado la Semana Cultural 
un año más que tendrá lu-
gar del 8 al 10 de junio. En el 
programa de actividades se 
ha incluido el viernes día 8 
a las 19.00 horas un café con 
pastas y una charla a cargo 
de Ventura Francés sobre 
“Personalidad y trastorno de 
personalidad”. El sábado día 
9 se ha previsto un curso de 
gachamigas a partir de las 9 
de la mañana impartido por 
Andrés, uno de los vecinos. 
Los interesados deben ir pro-
vistos de sartén, cucharón, 
paellero y botella de butano. 
Posteriormente, a las 18.00 
horas, de nuevo se hará café 
con pastas para dar paso al 
taller de Pura Dïaz denomi-
nado “El amor romántico”. 
Finalmente, para el domingo 
a las 10.00 horas se hará cho-
colate para todos los socios 
y a continuación, dibujos y 
juegos populares para los ni-
ños y niñas. La Semana Cul-
tural se despedirá por la tar-
de con el IV Encuentro con la 
poesía. l
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Aunque hace unos 
seis meses anunció 
su intención de no 

presentarse a la presidencia 
de la UNDEF tras ocho años 
al frente de esta entidad fes-
tera, finalmente, Francisco 
López ha decidido optar 
por tercera vez a ese cargo.
Son varias las causas que 
le han motivado a dar ese 
paso, entre ellas el calor y 
el apoyo que ha recibido 
en estos últimos meses por 
parte de sus compañeros 
y amigos de otros organis-
mos festeros que forman 
parte de la UNDEF y que le 
han animado a que siga al 
frente de la misma.
También, el poder culmi-
nar algunos proyectos que 
la UNDEF ha iniciado en 
estas dos últimas legislatu-
ras, han pesado a favor de 
que Francisco López deci-
diera presentarse de nuevo. 
Iniciativas como las rela-

Finalmente, Francisco López vuelve a 
optar a la presidencia de la UNDEF

Francisco López, actual presidente de la UNDEF

La Asamblea donde se elegirá al presidente se celebrará la tarde del 7 de julio en Llutxent

Las dos comparsas de la 
Media Fiesta de 2013 serán 
las primeras en firmar

Firma de los Cargos Festeros de 2013

El Salón de Actos de la 
Casa del Fester acoge-

rá este sábado, 23 de ju-
nio, uno de los actos más 
emotivos del año: la fir-
ma de cargos festeros del 
2013 en el Libro de Honor 
de la Unión de Festejos 
San Bonifacio. 
El acto comenzará a las 
siete de la tarde con la fir-

ma de todos los capitanes, 
abanderadas y rodelas del 
año siguiendo el orden 
de las Fiestas de Moros 
y Cristianos del próximo 
año y empezando cada 
bando por la comparsa 
que detentará la Media 

Imagen de archivo. Acto de la firma de los Cargos Festeros de 2012

Fiesta en 2013: Marinos y 
Moros Beduinos.
Se trata de un acto de sen-
cillo pero emotivo  con el 
que   se quiere rendir un 
homenaje a estos cargos 
festeros para que su va-
lentía y ganas de fiesta 
queden plasmados en el 
Libro de Honor junto a to-
dos los que han represen-
tado a las Fiestas de Mo-
ros y Cristianos a lo largo 
de la historia de nuestra 
población. l

Se trata de un acto 
sencillo pero muy 
emotivo que tendrá lugar 
en la Casa del Fester este 
sábado

cionadas con el arcabuz, la 
declaración de las Fiestas 
de Moros y Cristianos como 
Patrimonio Inmaterial de la 
Humanidad por parte de la 

UNESCO, la elaboración de 
un reglamento de régimen 
interno con el fin de actua-
lizar los estatutos así como 
seguir con la política de 

acercamiento de la UNDEF 
a la sociedad festera.
Sobre la Asamblea General 
en la que se elegirá al presi-
dente de la UNDEF,  Fran-

cisco López ha apuntado 
que se celebrará la tarde del 
7 de julio en la población 
valenciana de Llutxent, co-
indiendo con la conmemo-
ración del II Centenario de  
la “Comedia” de las Fiestas 
de Moros y Cristianos de 
esta localidad del Valle de 
Albaida.
Al cierre de este semanario, 
todavía no se habían hecho 
públicas las candidaturas 
que oficialmente optarán a 
la presidencia de la UNDEF. 
No obstante, todo indica 
que cabe la posibilidad de 
que Francisco López tenga 
que “verse” en las urnas 
con otro candidato de Bo-
cairent.
Por último cabe recordar 
que hace 4 años, el actual 
presidente de la UNDEF 
fue reelegido con el respal-
do del 97% de los festeros 
que ejercieron su derecho 
al voto. l
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cultura
CULTURA

1.200 alumnos y alumnas participan en 
la Campaña de Animación Lectora
La valoración del concejal de Cultura ha sido positiva y considera que la 
colaboración de los maestros es fundamental para este tipo de actividades

Imagen de una de las sesiones 

Un total de 1200 
alumnos y alumnas 
de los seis grupos 

de Primaria e Infantil de 
los colegios “Rambla dels 
Molins”, “9 d´Octubre”, “Cid 
Campeador” y “Santo Do-
mingo Savio” han tomado 
parte en la Campaña de 
Animación Lectora que se 
ha desarrollado en el Forn 
Cultural del 9 al 31 de mayo. 
Han sido treinta y seis se-
siones además de una se-
sión abierta que tuvo lugar 

el 10 de mayo a la que asis-
tieron 200 niños y niñas. La 
valoración del concejal de 
Cultura, José Miguel Payá, 
como delegación organiza-
dora de la actividad, ha sido 
plenamente satisfactoria 
como así lo ha declarado a 
esta redacción. Ha indicado 
que las cifras de participa-
ción han sido muy impor-
tantes pero seguirán esfor-
zándose para que en años 
sucesivos todavía sea ma-
yor ya que en esta ocasión, 

el número de colegios que 
se han adherido a la cam-
paña ha sido menor que en 
años anteriores.
Las sesiones de animación 
lectora han corrido a cargo 
del grupo local Conta 3 y 
han estado centradas esta 
vez en el mundo de los se-
res fantásticos y mitológi-
cos. Para este grupo tam-
bién ha tenido palabras de 
agradecimiento el respon-
sable del área de Cultura 
por el esfuerzo realizado al 
haber programado menos 
sesiones de las que habi-
tualmente se establecían.
Finalmente, Payá ha mani-
festado que el año que vie-
ne espera contar con todos 
los colegios para desarro-
llar esta campaña y que se 
solucionen los problemas 
de los claustros a la hora de 
programar actividades fue-
ra de los centros educativos 
debido a las protestas por 
los recortes en Educación. 
El concejal asegura que 
es preciso contar con los 
maestros y con su colabo-
ración para poder trabajar 
con los colegios. l

Orland Verdú presentó su 
libro “Diàlegs de Dalt i de 
Baix”

El joven Orland Verdú, 
licenciado en Filología 

Catalana por la Universi-
dad de Alicante y máster 
en Creación Literaria por la 
Universidad Pompeu Fabra 
de Barcelona dio a conocer 
su obra “Diàlegs de Dalt i 
de Baix” en un acto de pre-
sentación que tuvo lugar el 
viernes en el Centre Cultu-
ral. La presentación corrió 
a cargo de Vicent Brotons y 
Joan Miquel Reig. “Diàlegs 
de Dalt i de Baix” está for-
mado por cuatro piezas 
treatrales independientes 
y autónomas relacionadas 
por sus ideas y símbolos, 
y constituyen un ejemplo 
dialéctico entre dos perso-
najes que chocan inevita-
blemente. Las propuestas 
tratan algunos de los temas 
universales de nuestra filo-
sofía: la guerra, la felicidad, 
el amor y el destino. Cada 

pieza es un mundo distin-
to con resonancias de los 
otros y una propuesta for-
mal y estilística diferente 
con la constante de unos 
diálogos rítmicos en los que 
la inquietud y el suspense, 
la vida y la muerte, se unen 
poéticamente.
Orland Verdú, minutos an-
tes de dar comienzo el acto, 
indicó que estaba un tanto 
nervioso por el hecho de 
presentar el libro antes us 
paisanos aunque al igual 
que hizo días antes, tam-
bién nos explicó en qué 
consistía esta obra que es-
cribió hace dos años como 
resultado de un máster de 
creación literaria. Ha ga-
nado el Premio de Teatro 
“Ciudad de Sagunto” 2011 
y en su primera edición 
contó con una tirada de 700 
ejemplares de Onada Edi-
ciones. l

Son cuatro piezas teatrales que tratan sobre la 
guerra, la felicidad, el amor y el destino

Orland Verdú, en el centro de la fotografía,  durante la presentación

Cena de promoción de antiguos alumnos 
y alumnas

Antiguos alumnos y 
alumnas de la Pro-

moción del 87 del Cole-
gio “Reyes Católicos” han 
organizado una cena de 
reencuentro. Está previsto 
que se lleve a cabo el 30 

de junio. Es por ello que 
los interesados en acudir 
a la cita se pongan en con-
tacto a través del teléfono 
658.630.222 o bien en la 
página de Facebook, exa-
lumnosreyescatolicos. l

breves
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cada de los años setenta.  
Emiliano Mendiola y su 
mujer, Isabel, son de esa 
localidad manchega pero 
hace 43 años que residen 
en el populoso barrio de la 
Frontera de nuestra pobla-
ción. Fue una etapa difícil 
marcada por la pérdida de 
un hijo que contaba sólo 
con tres años de edad. A 
pesar de todo, el matrimo-
nio no quiso perder el vín-
culo con sus raíces y via-
jaban a Torralba siempre 
que podían, sobre todo en 
fiestas o fechas señaladas. 
En sus múltiples visitas, 
Emiliano e Isabel, como 
creyentes y practicantes, 
acudían a la misa que se 
oficiaba en la Iglesia y en 
la que coincidían muchas 
veces con las monjas Car-

melitas  y las niñas a las 
que tenían acogidas, alre-
dedor de una treintena.  El 
aspecto poco saludable de 
las menores, aún conmo-
vió más el corazón de este 
matrimonio que, un día, se 
plantearon volver a tener 
familia.  Fue cuando adop-
taron a su hija Milagros 
con 11 años y comenzaron 
los contactos entre Emilia-
no y el entonces juez del 
Tribunal Tutelar de Meno-
res de Ciudad Real, Rafael 
Valero Oltra, fallecido hace 
tres años.  En este juzgado 
manchego se tramitaron 
los expedientes tanto de 
esta primera adopción de 
Emiliano como de las ocho 
restantes que se llevaron a 
cabo en años sucesivos a 
otras tantas familias , seis 
de Petrer, una  de Elda y 
otra de Pinoso.  El trato 
directo y de colaboración 
que existía con el juez, al 
que nuestro protagonista 
llamaba coloquialmente, 
D. Rafael, hizo que,  a su 
vez, el magistrado apo-
dara a Emiliano como “El 
protector”. Su figura era 
fundamental para ejercer 
de intermediario entre ese 
Tribunal y los matrimonios 
de aquí que deseaban te-
ner  hijos adoptivos. Hasta 
tal punto se tomó en serio 
ese alias que Emiliano, a 
fecha de hoy, sabe dónde 
y con quién está cada una 
de esas niñas que en su 
día dejaron el Convento 
de Carmelitas de Torral-
ba para venir a Petrer.  Se 
emociona cuando recuer-

da aquellos años y las di-
ficultades que algunos de 
esos padres tenían con las 
niñas que venían. No era 
fácil porque la infancia 
de las menores tampoco 
había sido un camino de 
rosas. La adaptación, en 
la mayoría de los casos, se 

reportaje

La historia de las 
adopciones de 
hasta nueve me-
nores procedentes 

de Torralba de Calatrava y 
Ciudad Real que llegaron a 
Petrer se remonta a la dé-

Mediación con el Juzgado de Menores   Salvo un niño, el resto de adopciones fueron niñas

EMiLiAno MEndioLA 
“EL pRotECtoR”
Emiliano, natural de Torralba de Calatrava, ayudó a una decena de 
familias de Petrer en la tramitación de adopciones  

 Maite Román
 maiteroman@radiopetrer.es Las frases

Las adopciones 
comenzaron a 
realizarse a principios 
de la década de los 70

La última niña 
adoptada en petrer 
tenía 3 años cuando 
llegó

LAS oCHo niÑAS 
AdoptAdAS 
En pEtRER SE 
EnContRABAn 
En EL ConVEnto 
dE CARMELitAS 
dE LA SAntÍSiMA 
tRinidAd

El detalle

todo en regla
La figura del “protector” 
sólo  era para intermediar 
entre el Tribunal Tutelar de 
Menores de Ciudad Real y 
las familias  adoptivas. Por 
ese motivo, Emiliano no se 
encargaba de la tramitación 
de documentos. Todo el 
proceso se llevaba a cabo 
en el Tribunal y por ese mo-
tivo, los padres debían viajar 
hasta la capital manchega 
para formalizar y legalizar 
la situación de sus hijas 
adoptivas.

TRÁMITES EN 
CIUDAD REAL

imagen  de la iglesia de la Santísima trinidad de torralba de Calatrava donde, además, estaba el Convento de Carmelitas
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prolongaba durante años y 
en periodos no exentos de 
problemas de convivencia 
y conflictos familiares.

En prueba 
Antes de que las niñas 
fueran adoptadas definiti-
vamente, venían a Petrer 
sólo en verano. Pasaban 
aquí los meses estivales 
con las supuestas familias 
que estaban en disposi-
ción de adoptar y después 
se tomaba una decisión.  
En algunos casos salía bien  
y los matrimonios daban 
el paso, pero en otras, las 
adopciones se frustraban, 
bien por la inadaptabili-
dad de las menores o bien 
por el desencanto de los 
padres de acogida o adop-
ción provisional. 

Caso sobrecogedor
Tal vez fruto de la ignoran-
cia o de las circunstancias 
en las que vivía, el caso del 
único niño que fue adop-
tado por una familia de 
Elda es quizá el más sobre-
cogedor de todos. Contaba 

con tan sólo 3 años y vivía 
con su abuela en una cue-
va, a las afueras de Ciudad 
Real. No obstante, y según 
cuenta Emiliano, a este 
niño lo tenían atado a la 
pata de una cama aunque 
no recordaba muy bien 
por qué. Sólo sabe que la 
vida de aquel niño no era 

Emiliano Mendiola y su nujer, Isabel

ADOPCIONES. Fueron las 
realizadas en Petrer contando 
con la colaboración de Emilia-
no, incluida la de su hija.

9
nada saludable. El asunto 
llegó a manos del juez, Ra-
fael Valero, que inmediata-
mente se puso en contacto 
con él para buscarle una 
familia. La adopción se 
cursó con un matrimonio 
de Elda y el niño que hace 
casi cuarenta años llegó a 
Petrer, siguen residiendo 
en la vecina población y 
con una vida totalmente 
normal. 

Adopciones legales 
Emiliano Mendiola se la-
menta y critica profunda-
mente los casos que están 
apareciendo en los medios 
de comunicación relativos 

a robos de bebés. Opina 
que  el dolor de esos pa-
dres debe ser brutal pero 
nada que ver con lo que 
él hizo hace casi cuarenta 
años. “El protector” ayudó 
a casi una decena de fami-
lias a que vieran cumplido 
su deseo de ser padres y lo 
consiguió. Es un hombre 
de fe y asegura que todo se 
hizo conforme a la ley que 
regía en aquellos momen-
tos pre democráticos en Es-
paña en los que todavía no 
existían leyes de adopción 
como las conocemos en la 
actualidad pero a pesar de 
eso, los procesos estuvieron 
tramitados y supervisados 
por el Tribunal Tutelar de 
Menores de Ciudad Real. El 
destino hizo que Emiliano e 
Isabel, que quisieron volver 
a tener familia tras la pérdi-
da de un hijo muy deseado 
y querido, decidieran adop-
tar a una de esas niñas del 
Convento de Carmelitas de 
Torralba, y se les abriera el 
camino a otras tantas per-
sonas de Petrer para poder 
ser padres también. l

SÓLO SE ADOPTÓ 
A UN NIÑO DE 3 
AÑOS QUE VIVÍA 
CON SU ABUELA EN 
LAS CERCANÍAS DE 
CIUDAD REAL

Protagonistas

“Cuando mi mujer 
y yo veíamos a 
aquellas niñas  pálidas 
y delgadas se nos 
encogía el corazón “

Emiliano 
Mendiola
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Pamplona (Navarra)✉
Si deseas que aparezca algún conocido que viva fuera de 
Petrer en esta sección, envíanos un mensaje de correo 
electrónico a especiales@radiopetrer.es.

Pamplona y en euskera Iruña, es la capital de la 
Comunidad Foral de Navarra. Se extiende a ambas 
orillas del río Arga y por ella discurren otros dos 

ríos, el Elorz (afluente del Arga) y el Sadar (afluente del 
Elorz). Cuenta con una población de 197.932 habitantes 

repartidos en una superficie de 23 kilómetros cuadrados 
y tiene un área metropolitana que alcanza los 334.830 
habitantes. Como todo el mundo sabe la ciudad es mun-
dialmente conocida por su festividad en honor a San Fer-
mín, que se celebra el 7 de Julio.

tan lejos 
tan cerca

Santiago, como muchos 
otros petrerenses, se 
marchó de nuestra po-
blación en busca de una 
estabilidad profesional. 
Aunque comenzó tra-
bajando como escolta 
privado, ahora y tras la 
tregua de E.T.A., realiza 
labores de voluntariado 
con D.Y.A.

La vida profesional de 
Santiago no ha ido 
tan bien como espe-

raba.  Tras la buena noticia 
que ha supuesto para todo 
el país la tregua indefini-
da declarada por la banda 
terrorista E.T.A., para él su-
poso quedarse sin empleo, 
como muchos otros escol-
tas, ya que “los protegidos” 
quisieron retomar una vida 
normal, sin una doble som-
bra detras de ellos. Además 
el gobierno también recor-
tó dinero en el campo de 
seguridad privada. 
En el plano  personal todo 
ha sido radicalmente opues-
to, es decir, se encuentra 
felizmente casado con una 
chica, a la que conoció en 
una de las empresas para 
las que trabajó, y que ade-
más va a ser la futura madre 
de sus hijos.
Santi actualmente se dedi-
ca a buscar un buen trabajo 
y obtener una estabilidad 
para su familia. Mientras 
tanto es voluntario de una 
asociación de ayuda sanita-

ria D.Y.A. (detente y ayuda) 
de Navarra.
Si vida cotidiana es bastan-
te sencilla, todo se resume 
en buscar empleo a diario. 
Hace un año era bastante 
diferente porque todo era 
trabajar, trabajar y trabajar, 
sin revelar nunca el plan del 
día, algo que está prohibido 
en la vida de un escolta.
De Pamplona nos cuenta 
que es una ciudad conoci-
da nacional e internacio-
nalmente por sus fiestas de 
“San Fermín”.  Pero además 
de los sanfermines es tam-

bién bonita porque conser-
va toda su historia medieval 
y por la que pasa el Cami-
no de Santiago, entra por 
el portal de Francia, de ahí 
pasa por el casco antiguo 
de la ciudad, donde la tra-
dición marca ir de “pintxos”, 
y de allí a la Ciudadela, que 
es uno de los monumentos 
más antiguos de la ciudad 
ya que era su antigua forta-
leza. Lo que más le impre-
siona de la urbe pamploni-
ca es ver salir agua hasta de 
una piedra, ya que toda la 
provincia es verde, debido 
a que la lluvia, aunque sea 
a modo de “chirimiri”, es 
constante. 
Santi mantiene una bue-
na amistad con muchos de 
sus compañeros de trabajo 
y también con las numero-
sas amistades de su mujer. 
Además siempre que viene 
por Petrer intenta visitar a 
sus amigos de siempre, a 
los que no ha olvidado en 
ningún momento.
Sus aficiones son, conocer 
rincones de Navarra y foto-
grafiarlos, además de ser un 
buen motero.
Añora a su madre María 
José “la del Dedal”, a sus 
hermanas Begoña y Cristi-
na y a la familia en general. 
También se acuerda mucho 
de sus compañeros de la 
filà Omeyas de la comparsa 
Moros Viejos y a sus amigos 
de toda la vida, “La peña 
Fred”, Castalleta, Abel, Pé-
coro, “Parao”, etc. 
Siempre que puede intenta 
estar en Petrer. La última 
vez que nos visitó fue en un 
viaje “relámpago” que reali-
zó en febrero. Desgraciada-
mente para él, no ha podido 
estar en las fiestas de Moros 
y Cristianos.
Dice que volverá siempre 
que el bolsillo se lo permita, 
pero que de momento se va 
a centrar en buscar un buen 
trabajo que le permita dis-
frutar de la vida junto a su 
pareja y su futura familia.l

“Hace un año 
dedicaba todo mi 
tiempo a trabajar, 
sin revelar nunca el 
plan del día”

Los datos
Su madre es Mª José 
Sánchez y es la propietaria 
de la mercería “El Dedal” 
situada en la C/ País 
Valencià. Sus hermanas 
son Begoña y Cristina, que 
es militar y ya apareció en 
esta sección de El Carrer. 
A nuestro protagonista se 
le conoce como “Pincho” 
y fue capitán de los Moros 
Viejos hace algunos años.

Protagonistas

SANTIAGO 
POVEDA 
SÁNCHEZ  
ESCOLTA PRIVADO

“Busco un buen trabajo y 
estabilidad para mi familia”

Santiago Poveda Sánchez

Por José Carretero

“Pamplona es muy 
bonita porque conserva 
toda su historia 
medieval”
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deportes
Luis Rico Navarro. E-mail: luisrico@radiopetrer.es

RALLY    Autonómico Infantil

En plena acción

El equipo “Metal Lube 
Team Rally Raid”, 

integrado por el piloto 
José Augusto González y la 
copiloto Pochola Hernández, 
ha conseguido culminar el  
“I Enduro Ruta del Califato” 
en la primera posición en la 
categoría T 1.2. La prueba 
se disputó en la localidad 
cordobesa de Montilla y 
contó con la participación 
de los mejores pilotos del 
Campeonato de España. 
La jornada del sábado 
arrancó temprano con las 
verificaciones de los coches 
en la localidad de Montilla, 
trámite que superaron todos 
los participantes; tras el 
“briefing”, el equipo disputó 
un prólogo para definir el 

Podio para el  equipo “Metal Lube Rally 
Raid Team”en la “Ruta del Califato”
La prueba se disputó en la localidad cordobesa de Montilla y contó con la 
participación de los mejores pilotos del Campeonato de España

CICLISMO   Ultrafondo

El surafricano del C.C. Paco 
López, Clinton Sunmer, 
cruza la península sin parar
Partió de Alicante con destino Lisboa para 
recorrer 1.100km en un total de 70 horas

El surafricano, Clinton Sun-
mer, integrante del Club 

Ciclista Paco López de Petrer, 
completó el reto al cruzar la 
península ibérica en 70 horas 
sin parar, cubriendo una dis-
tancia de 1.100km con su BH 
Prisma. El ciclista, de 30 años 
de edad, partió de Alicante y 
finiquitó su hazaña en la ciu-
dad portuguesa de Lisboa, 
pasando por: San Vicente, 
Agost, Novelda, Monóvar, 
Pinoso, Jumilla, Hellín, Pozo-
hondo, San Pedro, Munera, 
Ossa de Montiel, Ruidera, La 
Solana, Manzanares, Ciudad 
Real, Piedra Buena, Puebla 
Don Rodrigo, Casas de Don 
Pedro, Navavillar de Pela, 

Santa Amalia, Torrefresneda, 
Trujillanos, Mérida, Montijo, 
Badajoz, Olivenza, Villanue-
va de Fresno, Mourao, Re-
guengos de Monsaraz, Evora, 
Montemor o Novo, Setubal y 
Almada. l

orden de salida. Durante 
la jornada de competición, 
recorrieron un total de 
192km, en dos mangas 
cronometradas en las que 
marcaron el mejor tiempo 
dentro de su categoría. 

Finalmente, “Metal Lube 
Rally Raid Team” logró subir 
al pódium al conseguir la 
victoria en el T1.2. “Estamos 
muy contentos y muy 
satisfechos con el resultado 
obtenido”, apuntaron. l

Clinton Sunmer

FÚTBOL   Actualidad

“CAMPELLO” SUSTITUYE A BALDO  
Joaquín Amat dejará la presidencia tras 15 años y su sustituto será Vicente Soler, hasta ahora entrenador 

Antonio Rubio vuelve al banquillo rojiblanco

Para la temporada 
2012/13 se pro-
ducirán cambios 
sustanciales en el 

seno de la Unión Deportiva 
Petrelense. Joaquín Amat, 
todavía presidente del club 
rojiblanco, comunicó a Bal-
do Garrido que no seguirá 
al frente del banquillo la 
próxima temporada, al mis-
mo tiempo que anunció que 
Antonio Rubio “Campello” 
es el elegido para ocupar su 
puesto, en lo que será su se-
gunda etapa como entrena-
dor del primer equipo tras la 
fallida experiencia en la ter-
cera división murciana. El 
técnico saliente ha valorado 
así la noticia, “llevo muchos 
años en el mundo del fútbol 
y no me coge por sorpresa lo 
sucedido. Me quedo con el 
trato excelente que he reci-

bido del presidente y de los 
aficionados y con los juga-
dores que me han deseado 
suerte tras conocer la noti-
cia, que han sido muchos”. 

Por su parte, Antonio Rubio 
comentó, “afronto con fuer-
za e ilusiones renovadas esta 
nueva etapa en el Petrelen-
se. Yo dirigiré la parcela de-

portiva del primer equipo y 
también la del fútbol base”.

Nueva junta
Joaquín Amat tampoco se-
guirá al frente del club des-
pués de 15 años ocupando el 
cargo. Todo apunta a que su 
sustituto será Vicente Soler, 
hasta la fecha, entrenador 
de la base y que en la última 
temporada dirigió al equipo 
juvenil. Soler presentará su 
candidatura a la presiden-
cia en la asamblea general 
que se ha convocado para 
el viernes 15 de junio, a las 
19:00 horas, en el salón de 
actos de la Casa del Fester. 
El candidato llega con un 
equipo de 9 o 10 personas 
para trabajar, formado por 
de padres jugadores y en-
trenadores de la base como 
Javier García y Francesc Gi-

ménez, entre otros. Todos 
ellos, intentarán darle con-
tinuidad al fútbol amateur 
en los difíciles tiempos que 
corren, así como reconducir 
el fútbol base que en la últi-
ma temporada ha perdido 
muchos enteros. “Llevaba 
mucho tiempo esperando 
que alguien diera un paso 
adelante y ahora ha apare-
cido este grupo de personas 
que quiere trabajar para que 
el club continúe adelante. 
Me han pedido que siga vin-
culado a la directiva por mi 
experiencia”, apunta Amat. 
Por su parte, Vicente Soler 
se presenta con un proyec-
to ambicioso, “si me eligen 
nuevo presidente expondré 
mis objetivos para el futuro. 
Creo que podemos mejorar 
a nivel deportivo y en otras 
facetas”. l
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Se vende piso
Se vende piso 1º céntrico en la 
calle San Bartolomé, con vistas 
a la plaza Pablo Iglesias. Precio 
económico.
965 370 789 - 686 656 127

Se vende local comercial
Se vende local comercial de 
123 m2, más patio y un cuarto 
de aseo en la calle Leopoldo 
Pardines, nº 13.
Telf. 625 347 903 

Se traspasa negocio
Se traspasa negocio en pleno 
funcionamiento por no poderlo 
atender 
Tfno: 673 927 147 

Taller de bolsos
Vende máquinas, estanterías, 
mesas, etc. Se puede vender 
todo o por separado.
Tfno: 661 747 396

Las chicas de SDVP no merecieron ese final
Acabaron en 14ª posición cuando podrían haber estado luchando por el título nacional

SDVP cadete 

VOLEIBOL       Nacional Cadete 

El equipo cadete fe-
menino de Santo Do-
mingo Voley Petrer, 

dirigido por David Agulló, 
quedó en la 14ª posición 
en el campeonato de Espa-
ña celebrado en Barcelona. 
Prácticamente el mismo 
equipo que en 2011 logró el 
subcampeonato nacional, 
en esta edición se ha hundi-
do en la clasificación, cosas 
que suceden en deporte y 
resulta complicado de ex-
plicar. 
La clave estuvo en la prime-
ra fase de grupos. SDVP se 
encontró con tres rivales de 
entidad, como Alcobendas 
(Madrid), Curtidora (Astu-
rias) y Norvolei (Cantabría). 
En el primer partido se ganó 
a Norvolei por 3-1 con par-
ciales de 25-18; 25-16; 23-25; 

25-16. Todo hacía presagiar 
un buen torneo, sin embar-
go, las buenas sensaciones 
cambiaron tras el segundo 
encuentro que perdieron 
por 2-3 ante Fell Volei Alco-
bendas, a la postre subcam-
peón de España, con par-
ciales apretadísimos, 25-21; 

23-25; 20-25; 25-18; 19-21. 
A partir de ese momento, el 
equipo quedó muy tocado y 
pagó las consecuencias con 
una nueva derrota frente a 
Curtidora por 1-3, 20-25; 25-
17; 13-25; 25-27, que conde-
nó a las chicas de Agulló a 
no pasar el corte de la lucha 

por el título.
Con la 1ª fase acabada y sin 
opción a nada, las chicas 
jugaron por los puestos que 
nadie quiere, del 13º al 24º. 
Los primero rivales fueron 
Agromendoza Haro y Las 
Viñas y ambos se ganaron 
por 2-0. A continuación, se 

midieron a Bunyola que se 
ganó, también, por 2-1. Fi-
nalmente, SDVP jugó ante 
Voley Ourense y acabó per-
diendo por 1-2.
Pese a este inesperado resul-
tado, la temporada el equi-
po ha sido muy buena, con 
unos resultados excelentes, 
sólo hay que recordar que 
se plantaron en la fase na-
cional sin haber perdido un 
partido en la Comunidad 
Valenciana.  l

La dolorosa derrota 
(2-3) ante Alcobendas, 
marcó el devenir 
del equipo en el 
campeonato

La II Marcha “El Desafío” para el 17 de junio
MOUNTAIN BIKE    El Desafío

El recorrido tendrá un nivel 
medio y discurrirá por los 
más bellos parajes locales

El próximo 17 de junio, el 
Club Ciclista “Paco Ló-

pez” organiza la II Marcha 
de Mountain Bike Villa de 
Petrer “EL DESAFÍO”. La sa-
lida de esta edición tendrá 

lugar a las 9 de la mañana 
desde el núcleo urbano de 
la localidad, concretamen-
te desde el “Parque Muni-
cipal 9 de Octubre”, junto a 
la tienda “Play Bikes”, don-
de también estará situada 
la meta. 

Recorrido
La distancia de la prueba 
estará entorno a los 45km 
y tendrá una dificultad me-
dia. El recorrido discurrirá 
íntegramente por parajes 
de la sierra petrerense, 
recorriendo rincones tan 
peculiares y significativos 
como la Sierra del Caba-
llo, l’Avayol, Catí, Calafate, 

KILÓMETROS. Es la distan-
cia que tendrán que completar 
los bikers que participen en la 
prueba

45

Cartel de la prueba

Castellarets y El Ginebre, 
entre otros. El desnivel a 
cubrir por los participan-
tes (1.450m de desnivel 
acumulado) será un hán-
dicap que seguro que de-
jará con ganas de repetir 
el próximo año a todos los 
bikers. 
Desde la organización, 
esperan que todos los par-
ticipantes disfruten de una 
buena matinal de mountain 
bike y conozcan los parajes 
naturales de nuestro térmi-
no municipal. La jornada 
finalizará con un suculento 
almuerzo y numerosos re-
galos donados por patroci-
nadores locales. l

“El partido ante Alcobendas 
nos marcó. Perdimos en 
el 5º set pero tuvimos la 
victoria en la mano. Esa 
derrota acabó con todas 
nuestras posibilidades”

David
Agulló 
Entrenador

Las frases
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El trinquete de Murla acoge este viernes las semifinales de la fase autonómica de “escala i corda” enmarcada en los “Jocs Esportius” de la 
Generalitat Valenciana. En categoría cadete, la Escuela de Petrer se mide, a partir de las 18:00 horas, al equipo de Orba C. El ganador se 
verá las caras en la final contra el vencedor de la otra semifinal que enfrenta a Almussafes y Massalfassar.

PILOTA VALENCIANA Jocs Esportius

Adrián, Yago, Álvaro y el federativo Salva

Las averías y lesiones se ceban con el Rasss Team
Javier Martínez rompió el embrague y Carlos Navarro se fracturó el escafoides

Javier Martínez

MOTOCICLISMO      Castilla la Mancha 

Muy mala suerte 
para los pilotos 
del equipo Rasss 

Team, Javi Martínez y Car-
los Navarro, en la tercera 
carrera del campeonato 
de velocidad de Castilla 
la Mancha, celebrada en 
el circuito de Motorland 
(Alcañiz). Javi realizó muy 
buenos cronos, partiendo 
en parrilla séptimo de Cas-
tilla la Mancha y primero 
de su categoría (Master Ex-
treme), pero tuvo la mala 
suerte de romper el embra-
gue de su Suzuki gsxr1000 
en la misma salida, lo que 
le obligó a retirarse. Una 
lástima porque tenía la 
posibilidad de ganar en su 
categoría.

Caída y lesión
Peor suerte tuvo Carlos, 
que en la carrera sufrió 
una fea caída por encima 
de la moto que le ocasio-
nó una grave lesión, con 
rotura de escafoides y 

metacarpiano, con lo que 
prácticamente dice adiós 
a la temporada ya que son 
muchos meses de recupe-
ración que necesitará para 
volver a estar al 100%.
Rasss Team agradece a 

TENAX (Novelda), Cel-
tecnia, Distribuciones 
Nogueras, Limpiezas Mas 
Limp, Barceló Atom,. Mo-
tos Maestre y Motoboom 
su inestimable ayuda para 
poder tomar parte en las 

carreras. La próxima está 
prevista para el 10 de ju-
nio, en el circuito de Je-
rez. El mítico trazado de 
la “Catedral” es bastante 
desconocido para Javier 
Martínez ya que nunca 
entrenan allí, no obstan-
te, intentará resarcirse de 
la mala suerte que tuvo en 
Alcañiz buscando subir al 
cajón. l

La escuela de tenis 
del C.T. Petrer 
cumple 25 años de 
existencia
Lo celebran con la confección 
de un equipaje veraniego con 
el anagráma conmemorativo

Esta temporada la es-
cuela del Club Tenis 
Petrer cumple 25 años 

desde que su directora, Mª 
José Navalón, la pusiese en 
marcha en el año 1987. Por 
aquel entonces la escuela te-
nia alrededor de 20 alumnos 
y a lo largo de estos años ha 
crecido muchísimo, no solo 
de alumnado sino también 
de equipo. Por este motivo, 
han confeccionado un con-
junto veraniego compuesto 
por dos camisetas y un pan-
talón corto de algodón que 
llevará el sello de su ono-
mástica. El precio del pack 
completo es de 20€ y todo el 
interesado en adquirirlo po-
drá hacerlo hasta el próximo 
día 5 de junio, encargándolo 
a cualquiera de los monito-
res de la escuela. l

TENIS      Aniversario 

La caída que sufrió 
Carlos Navarro fue muy 
aparatosa ya que salió 
despedido por encima 
de la moto

“Son cosas que pasan en 
las carreras pero tuve mala 
suerte porque me sucedió 
justo en la misma salida y 
ya no tuvimos tiempo de 
arreglar el embrague”

Javier 
Martínez
Piloto

Las frases
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Esta temporada he 
tenido el gusto de 
conocer a Baldo Ga-

rrido como técnico pero 
también como persona. 
El Baldo entrenador ha 
dejado una huella imbo-
rrable en el equipo que 
ha dirigido por su idea 
futbolística y, sobre todo, 
por el trato dispensado a 
los integrantes del vestua-
rio. No es fácil gestionar 

un grupo de 21 futbolistas 
que quieren jugar siem-
pre. El Baldo persona ha 
sido todavía mejor. No he 
encontrado todavía a na-
die que me haya hablado 
mal de Baldo y eso es muy 
difícil en el mundillo fut-
bolero actual. Además, su 
trato con la prensa ha sido 
siempre exquisito, aten-
diéndonos siempre y a 
cualquier hora. Por todos 

estos detalles tengo que 
transmitir mi desconten-
to por su marcha del club 
ya que creo que su trabajo 
era bueno y tenía margen 
de mejora. Pero también 
sé cómo funciona esto y 
que en el fútbol las cosas 
cambian de la noche al 
día, lo merezcas o no. Hay 
que respetar el proyecto y 
dejar trabajar a la nueva 
junta directiva rojiblanca 

que, pese a los tiempos 
que corren, ha cogido las 
riendas del club. Aunque 
desde fuera pueda parecer 
que Campello le ha “hecho 
la cama” a Baldo, os puedo 
asegurar que, conociendo 
como conozco a A. Rubio, 
eso no es así. Quizás las 
cosas se podrían haber he-
cho diferentes, es eviden-
te, pero todo ha sido por el 
bien del Petrelense. l

Luis Rico Navarro

EL ADIÓS 
DE UN 
“GENTLEMAN”

EL COMENTARIO

resultados SI
NO

CARAS NUEVAS
Joaquín Amat lo venía pidiendo a 
gritos en las últimas temporadas. Por 
fin, parece que habrá un relevo en la 
gestión de la U.D. Petrelense para la 
campaña 2012-13. Amat dejará su car-
go de presidente que ocupará Vicente 
Soler si es elegido el día 15.

RENOVACIÓN
La buena temporada cuajada por el 
primer equipo de la U.D. Petrelense 

merecía la continuidad de Baldo 
Garrido. El técnico deja el banquillo 

por la puerta grande y seguro no 
le faltarán ofertas para continuar 

entrenando la próxima temporada

FRONTENIS    Local

El I Trofeo “Deportes Tomás” ya tiene 
campeones en las tres categorías

Finalistas del I Trofeo Deporte Tomás

El pasado fin de se-
mana se disputaron 
las finales del I Tro-

feo Deportes Tomás de 
frontenis. Tras jugarse la 
fase de liguilla entre todos 
los participantes de cada 
grupo, pasaron a la final 
las dos primeras parejas 
clasificadas. En primer 
lugar, se disputó la final 
de segunda categoría en-
tre la pareja formada por 
Iván-Fran contra la com-
puesta por Carlos-Rubén, 
decantándose la partida 
a favor de los segundos 
por 41-33. Fue una parti-
da de gran rivalidad entre 
cuatro de los jugadores 
más jóvenes de la com-
petición. Acto seguido, 
se llevó a cabo la final de 
segunda B entre la pareja 
Poveda-Perea y la integra-
da por Pedro-Pujol. Cabe 
destacar que en esta final 
estaba el jugador Pujol, 
el más veterano del cam-
peonato con la friolera de 
64 años. A pesar de que 
Poveda-Perea son un dúo 

que acostumbra a estar 
siempre en las finales de 
segunda B, no consiguen 
ganarla. En esta ocasión, 
la presión pudo con ellos 
y no fueron capaces de 
desarrollar un buen jue-
go, así que la victoria fue 
clara para Pedro-Pujol 
por un global de 41-20. A 
continuación, se celebró 
la final de primera cate-
goría en la que se reunie-
ron cuatro de las raquetas 

Cañete-Diosdado ganaron a Navarrete-Román la final de primera, Pedro-Pujol vencieron a Poveda-
Perea  en segunda y Carlos-Rubén la de segunda B a Iván-Fran

El Petrelense 
cadete A  está a 
una victoria del 
subcampeonato
El Petrelense cadete B ganó 
2-0 a la Dama de Elche y este 
sábado recibe a Inmaculada

El Petrelense cadete 
A consiguió una 
importante victoria 

a domicilio en Villena por 
2-4 para terminar la liga 
en la segunda posición 
de la tabla. Esta semana, 
los chicos de Javier 
García tienen jornada de 
descanso y el Monóvar, 
tercer clasificado a tres 
puntos de los rojiblancos, 
pueden aprovechar para 
empatar a 57 puntos con 
el Petrelense, no obstante, 
el subcampeonato se 
tendría que decidir en la 
última jornada, cuando 
los monoveros rindan 
visita al campo municipal 
El Barxell. El que tiene 
asegurado el título de 
campeón de grupo y el 
ascenso a primera regional 
es La Coca de Aspe.
En cuanto al Petrelense 
B cadete, logró ganar en 
casa por 2-0 a la Dama 
de Elche B. El conjunto 
dirigido por Francesc 
Giménez es noveno en la 
tabla con 38 puntos pero 
podría mejorar hasta tres 
posiciones si logra vencer 
en los dos partidos que 
restan. Este sábado, a las 
10 horas, reciben en El 
Barxell al Inmaculada de 
Alicante. l

FÚTBOL BASE   Liga

más veteranas de Petrer. 
Entre los cuatro sumaban 
un total de 205 años en 
las dos paredes. Frente a 
frente, la pareja formada 
por Cañete-Diosdado y la 
compuesta por Navarre-
te-Román. Estos últimos 
se habían convertido en 
la gran revelación de pri-
mera ya que se plantaron 
en la final por primera vez 
desde que juegan juntos. 
La partida la ganaron con 

El plazo de inscripción 
para el torneo de los 
“20 Días” ha quedado 
abierto hasta el próximo 
29 de junio

mucha superioridad los 
veteranos Cañete-Dios-
dado por 41-17. 
Por otra parte, el pasado 
miércoles, 30 de mayo, se 
abrió la inscripción del 
campeonato corto de los 
“20 DÍAS”. Todos los que 
estén interesados en par-
ticipar podrán hacerlo en 
la sede del club, sita en 
la Ciudad Deportiva San 
Fernando. El plazo finali-
zará el 29 de junio. l
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Álvaro Lozano acaba tercero en Ponts (Lleida)
El piloto de Yamaha conserva el liderato de la general con tres puntos de ventaja sobre Jonathan Barragán

El podio de Ponts con Butrón, Barragán y Lozano

MOTOCROSS   MXElite

El piloto madrileño, 
Jonathan Barragán 
(Honda), fue el ga-

nador de la quinta prueba 
del campeonato de Espa-
ña de motocross MXElite 
que tuvo lugar el pasado 
fin de semana en Ponts 
(Lleida), segundo clasifi-
cado fue José Antonio Bu-
trón (KTM) y tercero Álva-
ro Lozano Rico (Yamaha). 
Tras la carrera, el liderato 
del nacional lo sigue con-
servando Lozano con 218 
puntos, segundo es Barra-
gán con 215 y tercero José 
Antonio Butrón con 188.
Sobre el trazado de “El 
Bosquet” se demostró 
que Barragán y Butrón 
están un paso por delan-

te de Lozano debido a la 
progresión que experi-
mentan cuando salen a 

disputar el Mundial. Por 
mucho que lo intente el 
piloto petrerense, el nivel 

competitivo de ambos es 
inalcanzable en las condi-
ciones actuales. Tras con-
cluir la prueba, Lozano lo 
tenía muy claro, “hoy por 
hoy es imposible hacer 
frente a estos dos pilotos. 
Si sólo me dedico a co-
rrer en el nacional nunca 
los alcanzaré. Habrá que 
esperar a que pinchen y, 
sobre todo, ser regular en 
las tres pruebas que que-
dan por delante”.

Mangas
En la primera manga, José 
Antonio Butrón fue el más 
veloz y se marchó unos 
metros por delante. Su di-
ferencia fue aumentando 
paulatinamente sobre Ba-
rragán y parecía que sería 
el vencedor, sin embargo, 
una caída propició que el 
de Honda le superase y 
cruzara la meta en solita-
rio y sin ninguna presión. 
Lozano se colocó segundo 

pero no contaba con la es-
pectacular remontada de 
Butrón que le superó al fi-
nal después de una lucha 
muy reñida. 
En la segunda manga, el 
francés Fabien Izoird fue 
el más avispado en la sa-
lida y se colocó en primer 
lugar. Con rapidez, fue su-
perado por Butrón y Ba-
rragán que se marcharon 
por delante en su parti-
cular batalla. Cuando se 
aventuraba un final de los 
que hacen afición, Butrón 
volvió a caerse y dejó vía 
libre para la nueva victoria 
de  Barragán. Por detrás, 
Álvaro Lozano volvió a 
entrar tercero, después de 
superar a Izoird y Cros.
La antepenúltima prueba 
del Nacional se disputará 
el 24 de junio en el circui-
to de “La Nava” El Molar 
(Madrid). Allí, el de Petrer, 
buscará el milagro para 
no perder el liderato. l

Barragán se aprovechó 
de dos caídas de Butrón 
para auparse con el 
triunfo y acercarse al 
liderato de la general
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Cuando parecía que 
imágenes de esta 
naturaleza estaban 

desapareciendo  del tér-
mino municipal de Petrer, 
nuevamente se están gene-
rando  vertederos incontro-
lados que dañan la imagen 
de nuestro municipio, y  
sobre todo, genera un grave 
perjuicio medioambiental. 

CRECEN LOS VERTEDEROS INCONTROLADOS
Resulta paradójica la ubica-
ción de este vertedero que 
se encuentra a  escasos dos-
cientos metros de la Base 
Iris de Aguarrius, concre-
tamente  entre ésta y el ver-
tedero municipal. En UPyD 
sabemos que el Equipo de 
Gobierno de nuestro Ayun-
tamiento se  encuentra bas-
tante ocupado en la crea-
ción de nuevas tasas con 
las que  saquear el sufrido 
bolsillo de los ciudadanos. 
Además, a su Concejala de  
Medio Ambiente, con la 
organización de “cursos de 
conducción eficiente”,  pa-
rece que no le queda tiem-
po para otros menesteres. 
Aún así, no estaría de más 
que nuestros sufridos go-
bernantes locales se  mo-

lestasen un poco en orde-
nar limpiar estos focos de 
miseria, y al mismo  tiempo 
intentar controlar a los des-
aprensivos que no tienen el 

Unión PRogREso y 
dEmoCRACiA

más mínimo  escrúpulo en 
desprenderse de ripios y 
basuras en cualquier lugar 
de  nuestro municipio, por 
lo que recomendamos se 

eleven al máximo las  san-
ciones por realizar vertidos, 
y se difunda suficientemen-
te para que sirva  de disua-
sión al posible infractor. l  

No soy capaz de des-
cribir con palabras 
mis sentimientos 

tras leer el artículo publi-
cado en el semanario “El 
Carrer” del día 11/05/2012 
que llevaba por título, 
“PETRER, ¿MUNICIPIO 
DE FUNCIONARIOS?, lo 
que sí se es que ya había 
tenido antes esos mismos 
sentimientos, cuando leí 
el mismo artículo en el pe-
riódico “INFORMACIÓN” 
del día 29/04/2012.
No dudo de la veracidad 
de los datos que figuran 
tanto en él articulo de “El 
Carrer” como en los datos 
de “INFORMACION” (de 
donde se obtienen los da-
tos numéricos y gran parte 
del texto del mismo), pero 
atribuir todo el gasto de 
la partida de “personal” 
al personal funcionario 
es engañar a la gente. El 
importe de la partida de 
“personal” incluye el suel-
do y salario de los funcio-
narios y personal laboral, 
que han conseguido su 
puesto tras un duro proce-

MUNICIPIO DE FUNCIONARIOS

ViCEnTE m. gARCÍA

so de selección totalmente 
objetivo y en igualdad de 
condiciones para todos 
los aspirantes (proceso 
de selección al alcance de 
cualquier ciudadano que 
quiera participar en él), 
y el sueldo y salario (tan-
to fijo como variable) de 
concejales y personal de 
confianza elegido por es-
tos mismos bajo criterios 
totalmente subjetivos.
La persona que firma el ar-
tículo sabe perfectamente 
que esto es así, el hecho de 
que atribuya todo el gasto 
de la partida de “perso-
nal” al personal funciona-
rio es una forma de crear 
una opinión en el lector 
en contra de estos traba-
jadores (sería como sí en 
una empresa que gasta 9 
unidades monetarias en 
pagar la nomina del jefe y 
1 unidad monetaria en pa-
gar la nomina de sus seis 
empleados, dijésemos que 
la empresa gasta 15 unida-
des monetarias en pagar a 
sus seis empleados). Sigue 
la tendencia de los gran-

des medios de comunica-
ción y persuasión del país 
en crear el clima favorable 
a las medidas de desman-
telamiento del Estado del 
Bienestar que se están 
tomando desde el poder 
nacional, autonómico y 
local.  Siguiendo también 
la línea editorial de critica 
y menosprecio al personal 
funcionario del Ayunta-
miento de Petrer que vie-
ne realizando este medio 
desde hace mucho tiem-
po, con el objeto de crear 
un clima de hostilidad por 
parte de la población ha-
cia este colectivo.
En el artículo del “INFOR-
MACION”, también se cal-
cula el numero de funcio-
narios, sólo funcionarios, 
por habitantes, siendo 
Petrer uno de los que tie-
nen menor ratio, es decir, 
tiene un numero muy bajo 
de funcionarios públicos 
respecto a su población. 
Esta información se re-
fleja en este diario al final 
del artículo un de mane-
ra muy rápida y casi sin 
querer. Podemos deducir 
que si se hubiese hecho 
mas énfasis en este dato, 
y no en el otro, el sentido 
del artículo hubiese sido 
una muy distinto, o haber 
profundizado en este ulti-
mo aspecto igual que en el 
anterior para poder tener 
una noticia y no un artícu-
lo de opinión.

Una última consideración, 
de los datos reflejados en 
el diario “INFORMACION” 
no transcritos al artículo 
publicado en “El Carrer” 
vemos que existen pobla-
ciones con numero similar 
o menor de habitantes que 
Petrer (Petrer 34.726 hab., 
Altea 24.056 hab., La Vila 
Joiosa 32.733 hab, Villena 
34.966 hab.) con un pre-
supuesto mayor (Petrer 
20,6, Altea 25,5, La Vila 
Joiosa 35,3, Villena 25,8 en 
millones en euros). Esto 
significa que los ingresos 
municipales son superio-
res a los del Ayuntamien-
to de Petrer. La pregunta 
que nos podemos hacer 
es como es esto posible, si 
sólo el 25% de los ingresos 
de un Ayuntamiento pro-
viene de transferencias 
del Estado y Autonómicas 
cuyo importe se hace en 
función de la población, 
en que parte de la gestión 
municipal se están dejan-
do de recaudar. Seguro que 
en el semanario “El Ca-
rrer” estarán investigando 
para ver la causa del me-
nor nivel de ingresos por 
parte del Ayuntamiento de 
Petrer y por donde se está 
dejando de recaudar para 
mejorar las arcas publicas 
y los servicios que presta 
o quizás tengamos que es-
perar a que se publique en 
el diario “INFORMACION” 
para conocerlo. l

“... el hecho de que 
atribuya todo el 
gasto de la partida 
de “personal” al per-
sonal funcionario es 
una forma de crear 
una opinión en el 
lector en contra de 
estos trabajadores”
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el zoco ✉
Si deseas que aparezca cualquier acontecimiento social en 
esta sección, envíanos un mensaje de correo electrónico 
con foto incluída a especiales@radiopetrer.es.

cosas de aquí

Centenario de 
Concha
El pasado día 18 de Mayo se 
celebró en la iglesia parro-
quial San Pedro apóstol del 
pueblo vecino de Agost, una 
solemne misa para conme-
morar  el 100 cumpleaños 
de Concha Beneyto Boix, en 
la que estuvo acompañada 
por la primera autoridad del 
pueblo, familiares y amigos. 
Al finalizar la misa se dis-
paró un pequeño castillo de 
fuegos artificiales, posterior-
mente se celebró una cena en 
el  restaurante  “El Palacio” de 
Agost, la cena fue espectacu-
lar, estuvo amenizada por  un 
grupo de mariachis. Concha 
recibió muchas felicitaciones 
y regalos.

Despedida de la Hermana Joaquina
El pasado día 23 de Mayo, los 
miembros de la Pastoral de la Sa-
lud de la Parroquia de San Bartolo-
mé despedían a la Hermana Joa-
quina, perteneciente a la Orden de 
las Hijas de San José y que llevaba 
ya más de quince años residiendo 
en nuestra población. Ha desem-
peñado una gran labor en la Pasto-
ral de la Salud, visitando a muchos 
enfermos y llevándoles la comu-
nión. Gran lectora de EL CARRER. 
Siempre lo compraba el primer día  
y comentaba después todas las no-
ticias con los otros miembros de la 
comunidad. La Iglesia le encomien-
da ahora una nueva labor pastoral 
en Pamplona, con otras miembros 
de su congregación. Desde aquí le 
deseamos mucha suerte y que el 
Señor le premie todo el bien que ha 
hecho. Ojalá vuelvas pronto. “Has-
ta siempre, Joaquina. Petrer no te 
olvida”.

20 años de E.G.B.
El pasado sábado 
26 de mayo un 
grupo de anti-
guos alumnos del 
desaparecido co-
legio Primo de Ri-
vera se reunieron 
en una cena para 
conmemorar el 
20 aniversario 
desde que fina-
lizaron los estu-
dios de EGB. En la 
velada celebrada 
en el restaurante 
Ginebre reme-
moraron anéc-
dotas y muchos 
recuerdos de su 
etapa escolar.

Celebrando el 26º título de Copa

La Penya Barcelonista de Petrer celebró por todo lo alto el título 
conseguido por el F.C.Barcelona ante el Athletic de Bilbao en la 
final de copa. Hubo traca, cohetes y una gran fiesta postpartido 
para celebrar el décimocuarto título de la era Guardiola.
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Miércoles, 6
A las 22 h. Reunión padres niños/as 1º 
Comunión
Jueves, 7
A las 22 h. 
Reunión padres niños/as 1º año.
MADRE DE DIOS
Domingos Misa a las 11 de la mañana

COMUNIONES
PARROQUIA SAN BARTOLOMÉ
Domingo, 3 de Junio
A las 11 h. Carmen Verdú Martí, Ál-
varo Marín Segura, Miranda Aguilar Gil, 
Cristina García Mancheño, Eva González 
Brotons, Natalia Sánchez Pastor, Lucia 
Moreno Chazarra, Ernesto Moltó Quilés, 
Conchi Millá Serrano, Antonio Medina 
Racos, Álvaro Medina Corpus, Antonio 
Torregrosa Martínez.
A las 12’30 h. Ainara González Bernabeu, 
Álvaro Moreno Verdú, Israel Amat Gil, 
Nerea  Romero Payá, Diego Fernández 
Herranz, Adrián Arenas Marquez, Lanire 
Monzó Expósito, Carla Chinchilla Navar-
ro, Isabel Mira López, Rosa Mª Navarro 
Horcajada, Lola Hernández Gómez, 
Ainoa Salar Sánchez, Ainara González 
Bernabeu.

DEFUNCIONES
JROSA MARTINEZ CAPARROS  
75 años 24/05/2012 

CINES
CINESMAX 3D PETRER
Del 1 al 7 de junio de 2012

n ALMANYA  
18’25 - 20’25 - 22’25
n LOS DIARIOS DEL RON  
17’30 - 19’45 - 22’00
n TAN FUERTE, TAN CERCA  
18’30 - 21’00
n SOMBRAS TENEBROSAS (2D) 
17’30 - 19’45 - 22’00
n LA SOMBRA DE LOS OTROS (2D)  
18’05 - 20’10 - 22’15
n MEN IN BLACK 3 (2D)  
20’10
n MEN IN BLACK 3 (3D)  
18’05 - 22’15
n BLANCANIEVES Y LA LEYENDA DEL 
CAZADOR (2D) 
17’15 - 19’45 - 22’10
n SEIS PUNTOS SOBRE EMMA  
18’15 - 20’15 - 22’15
n PLASTIC PLANET  

TELÉFONOS INTERÉS
Aguas Municipalizadas    
96 537 06 23
Asociación Discapacitados Sense 
Barreres 96 631 28 38
Ayuntamiento   
96 698 94 00
Biblioteca Enrique Amat   
96 695 57 46
Biblioteca Paco Mollà 
96 698 94 15
Biblioteca Pública 
96 698 94 00
Bomberos 
112 - 96 538 50 80 - 96 538 22 22
Brocamar,S.L.   
96 695 03 28
Centro de Salud II 
96 695 26 68
Centro de Salud 
96 537 57 60
Centro Social 
96 537 37 92
Concej. Participación Ciudadana   
965 37 62 11
Concejalía Cultura   
96 698 94 09
Concejalía de Educación    
96 537 00 99
Concejalía de Deportes  
96 537 55 68
Concejalía Desarrollo Económico 
96 698 94 01
Concejalía de Igualdad  
96 695 04 23
Concejalía de Juventud 
96 695 06 71    Fax. 96 695 55 28
Concejalía Urbanismo
96 698 94 10
Concejalía de Sanidad    
96 695 19 12
Concejalía Servicios Municipales  y 
Mantenimiento  
96 695 31 31
Concejalía Servicios Sociales   
96 698 94 11
Correos       
 96 537 18 26
Cruz Roja  
96 537 08 78
Escuelas Deportivas 
(en la Pisc.cubierta)  
96 695 20 20
Estación de autobuses  
902 422 242
Estación de RENFE 
96 538 28 06
Gabinete Psicopedagógico municipal
96 537 00 99
Hospital Comarcal Insalud 
(Centralita) 
96 698 90 00 - 96 698 90 01
Iberdrola  
901 20 20 20

Juzgado de paz     
96 695 06 73
Mercado Central   
965 37 69 02
Mercado Municipal “La Frontera”  
96 537 63 65
Oficina Municipal del Consumidor 
96 537 05 07  
Parroquia de la Santa Cruz 
96 537 03 94
Parada Taxi (Estación Autobuses)
622 528 001 
Parroquia San Bartolomé 
96 537 06 27
Piscina Cubierta  
96 537 78 02
Policía Local (Urgencias) 
092
Policía Municipal (Retén) 
96 537 60 61
Policía Nacional (Comisaría) 
96 539 13 11
Policía Nacional (Urgencias)  
091
Polideportivo Municipal 
96 537 55 68
Protección Civil   
96 695 52 25
Protectora Animales  
699 77 14 68
Radio Petrer  
965 37 75 72
Radio Petrer - Administración 
966 95 50 65
Samu  
112
Tanatorio  Elda Petrer   
96 539 99 52
Teatro Cervantes(fax - taquilla) 
96 537 52 10

HORARIOS MISA
Parroquia de la Santa Cruz
De lunes a  sábados  y vísperas 
de fiestas  19’30 h. Santa Misa
Miércoles: A las 20h.  
Vísperas y completas con Adoración al 
Santísimo
Primer viernes de mes
A las 18 h. 
Adoración al Santísimo
Jueves sacerdotal
Después de la misa: Oración por las vo-
caciones Sacerdotales. 21’00. Reunión 
Grupo de Liturgia
Viernes
A las 17 h. Grupo Camino de Santiago
A las 18 h. Asistencia Cáritas. 
Ultimo viernes de mes, a las 21 h. 
Oración Comunitaria
Domingos y festivos
A las 9’30 h. Misa con Laúdes
A las 12 h. Santa Misa
De lunes a sábado
A las 19 h. Santo Rosario
Horario de Despacho
Martes, miércoles y jueves: 20 h.
Charla Pre-bautismales:
Viernes anterior al domingo con bauti-
zos a las 20’00 horas
Parroquia de San Bartolomé
Laborables:  A las 8 mañana y 19’30 h.
Sábado: A las  20’00  parroquia.
Domingo: A las  9 y 12 en  la  parroquia
Sábados: 
A las 18’30 h. en San Bonifacio
Viernes: 
A las 19’00 h. en El Cristo
Viernes, 1 de Junio
A las 20 h. Reunión Prebautismal
Sábado, 2
A las 10 h. Ensayo niños 1º Comunión
Lunes, 4
A las 22 h. Reunión padres niños 1º 
año
Martes, 5
A las 21 h. 
Eucaristía de Comunidades

18’05 - 20’05 – 22’05
n EL PEZ DE LOS DESEOS  
18’20 - 20’20 - 22’20          
JUEVES,VIERNES Y SÁBADO: 
SESION GOLFA
VIERNES 6,SABADO 7 Y DOMINGO 8: 
PASE SOBREMESA 
Primer Pase: Solo sábados y domingos
Sesión de madrugada, sólo viernes, 
sábado y vísperas de festivos
Día del espectador: Miércoles
VENTA DE ENTRADAS:
En taquilla
En el 902.434 443
En  www.cinesmax.es
Cajeros Servicaixa

FARMACIAS DE 
GUARDIA EN PETRER 
Del 1 al 7 de junio de 2012

JJUAN FRANCISCO CUENCA. 
Avenida  de Madrid, 39 --
Mª TERESA PUCHE HERRERO 
Cánovas del Castillo, nº 7 --
CARLOS COVES. 
Brigadier Algarra, 52    --
JJUAN L. VILLARROYA 
Leopoldo Pardines,  16 día 4
ZENEIDA PERSEGUER. 
Avda. de Madrid, 65   día 5
RAFAELA VIDAL  
Gabriel Paya, esq. País Valencià día 6
CARLOS MILLA.  
Dámaso Navarro día 7
ARTURO MERENCIANO. 
C. Moros Fronterizos --
ANTONIA MIRALLES. 
Príncipe de Asturias,12 --
VICTORINA BELLVIS ALOY 
Villafranqueza, 14 día 1
CARMEN MOLLA BERNABEU.  
Unamuno, 9 día 2
ANA MARÍA LLORET CABALLERÍA. 
Camino Viejo Elda, 43  día 3

MONUMENTOS Y 
MUSEOS DE PETRER
CASTILLO Y CASAS-CUEVA DE LA 
MURALLA

Martes a viernes: de 10 a 13h (pre-
guntar en Museo Dámaso Navarro 
966989400 ext. 57)
Sábado, domingo y festivos: 12 y 13h (vi-
sita guiada cada hora. Sale de la puerta 
del castillo).Lunes: cerrado.

Para grupos concertar visita.

MUSEO ARQUEOLÓGICO 
Y ETNOLÓGICO 
DÁMASO NAVARRO
(Plaça de Baix, 10 ( junto a Iglesia de 
San Bartolomé)
Exposición permanente de arqueología, 
historia y oficios tradicionales de Petrer
Lunes a viernes: 10 a 14h
Sábados: 18 a 20h. Domingos: 11 a 14h

HORARIO AUTOBUSES
PETRER - VALENCIA 
Laborables: 
08:15, 12:15, 16:15, 18:15, 21:00, 23:15
Sábados y Domingos: 
08:15, 12:15, 16:15, 21:00
VALENCIA - PETRER 
Laborables: 
07:00, 11:15, 15:00, 17:30, 19:15, 21:15
Sábados y Domingos: 
07:00, 11:15, 15:00, 19:15

HORARIO TRENES
Estación Elda-Petrer/Madrid
LMXJVS: 7´27, 10´57 (Alvia)
Diario: 12´32,14´26, 18´32 (Alvia)
LMXJVD: 16´31 y 20´27
Domingos: 9´58 (Talgo)
Estación Elda-Petrer/Valencia
LMXJVS: 7´53 (Regional Express)
Diario: 8´31 (TALGO), 11´35 (Mare 
Nostrum),15´47 (TALGO), 19´30 
(Regional Express)
Domingo:  18´46 (Talgo) Y 20´10 
(Regional Express)  
Estación Elda-Petrer/Barcelona
Diario: 8´31 (TALGO), 
11´35 (Mare Nostrum), 
15´47 (TALGO)
Domingos: 18´46 (TALGO

www.diarioelcarrer.es

agenda 
cultural

5º aniversario 
Tetería Mil y 

Una Noche

Actuación de 
Alejandro Canals
La Tetería 
(C.Sociedad Musical nº 8)
Gran cantante petrerense 
que deleitará a los asistentes 
con su mejor repertorio para 
celebrar una noche mágica, la 
del aniversario de La Tetería 
Las Mil y Una noche.

Jueves, 7 
de junio

Horario:.22:00h. 
Entrada: 3 euros.

Exposición de 
pintura

XXXIII certamen 
de minicuadros
Centre Cultural
Muestra colectiva que 
selecciona los cuadros 
presentados al concurso de 
pintura organizado por la 
Comparsa Huestes del Cadí 
de Elda, caracterizado por el 
reducido tamaño de las obras.

Del 8 al 24 
de junio
visitas: jueves a 

sábados, de 19 a 21 h;
domingos, 

de 18 a 20.30 h

De color marrón, con mancha blanca en 
el pecho.
Desaparecido en la zona de Salinetas el 
pasado 27 de mayo. Responde al nom-
bre de Dayron, está enfermo y necesita 
medicación todos los días.
Perros de este color hay muy pocos en la 

zona por lo que si ves alguno llama al tf. 
647607219 (Ana) o al tf. 627502590 
(Vicente).
Actualmente tiene un pelado en la parte 
derecha de la frente y un remolino en el 
lomo de la pata delantera izquierda.
SE GRATIFICARÁ. GRACIAS. 

Se busca 
BULLDOG 
FRANCÉS
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gent de petrer

INFORMACIÓN

Luis heredó el apodo “Paja-
rillo” de su madre, Teodora 
Navarro, y ésta, a su vez, de 
su padre, Juan Bautista Na-

varro que fue el primero en llevarlo. 
Se lo pusieron cuando era un niño 
y gustaba de subirse a los árboles 
para ver los nidos de los pájaros. En 
ocasiones, cogía uno recién nacido 
y se lo llevaba a casa, por eso, co-
menzaron a llamarle con el mote 
“Pajarillo”. 
Mucho más reciente en la memoria 
tenemos a Teodora “La Pajarilla”. La 
pudimos ver cumplir 100 años de 
edad en el año 2003, uno más tarde 
falleció. En el reportaje grá� co apa-
rece una instantánea que se le hizo 
cuando se le rindió homenaje en el 
Ayuntamiento de Petrer acompa-
ñada de toda su familia. Teodora 
fue bien conocida por la tienda de 
últramarinos que tuvo en la de-
nominada “casa alta”, de la calle 

Castillo, así como el puesto de ven-
ta de la plaza del mercado, cuando 
éste todavía se ubicaba a espaldas 
de la Casa Consistorial. En su co-
mercio podías encontrar práctica-
mente de todo, desde comestibles 
de toda índole hasta prendas de 
vestir y sus complementos. Cuando 
“La Pajarilla” se retiró, la tienda la 
regentó su nuera, Salud Requena, 
que cerró de� nitivamente en el año 
1993, coincidiendo con la llegada 
de las grandes super� cies comer-
ciales en nuestra población. 
En cuanto a su hijo, Luis “El Paja-
rillo”, siempre trabajó como zapa-
tero en el taller de su casa, rodeado 
de las jaulas donde tenía decenas 
de palomos. Si por algo se le recu-
erda y bien, fue por su pasión por 
la columbicultura. Fue miembro 
de la asociación de Petrer y tomó 
parte en multitud de concursos 
donde fue acreedor de un buen 
número de galardones. También, 
tenemos la oportunidad de ver el 
revuelo y expectación que des-
pertaba un concurso de estas 
características en nuestra po-
blación en una de las fotografías 
que publicamos en la que apa-
recen todas la autoridades del 
momento. ●   

Luis               
Amat Navarro 

El apodo “Pajarillo” se remonta varias generacio-
nes. Fue Juan Bautista Navarro al que le pusieron 
el apodo por su afi ción a subir a los árboles y coger 
pájaros de los nidos.  Por Luis Rico

“Pajarillo”

Luis “El Pajarillo” fue 
un apasionado de la 
colombicultura, llegando a 
tener más de cien palomos 
en propiedad

Teodora “La 
Pajarilla” 
homenajeada por 

cumplir 100 años. 

Juan “El Sevilet”, 

“La Pajarilla”, Laura, 

Mª Salud, Tatiana y 

Rebeca. Año 2003  

de palomos. Si por algo se le recu-
erda y bien, fue por su pasión por 
la columbicultura. Fue miembro 
de la asociación de Petrer y tomó 

Jesús el cabo, 
Nicolás Andreu, Don Jesús 
Zaragoza, “Boina”, ¿?, Pere “El 
Colombicultor” y Luis “El Pajarillo”. 29 de mayo de 

1960, yendo a 
la entrega de 
premios de un 
concurso de 
colombicultura

Teodora “La 
Pajarilla” 
homenajeada por 

cumplir 100 años. 

Juan “El Sevilet”, 

“La Pajarilla”, Laura, 

Mª Salud, Tatiana y 

Luis “El Pajarillo”, 

trabajando en su 

taller, rodeado de 

jaulas de palomos. 

Año 1968

Luis “El Pajarillo”, 

trabajando en su 

taller, rodeado de 

jaulas de palomos. 

Año 1968

Teodora “La 
Pajarilla”, 

Salud 
Requena 

y Luis “El 
Pajarillo” en 

el Chiqui. 
29 de mayo 

de 1960

Teodora “La 
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fotos antiguas

Any 1956Festes Majors 
de la Mare de 

Déu del Remei, 
concurs d’aladre.

Pista de Karts, 

instal·lada en la 

Ciutat Esportiva 

San Fernando.
Any 1966
Festival de la Santa Cruz, presentat per Pepe Martinez “Yeclano”.

Així de “desmantellat” es troba-
va el nou col·legi Rambla dels 

Molins poc després de ser obert per 
als alumnes de la zona. Després vi 
la urbanització de la contornada i 
més tard l’ampliació de l’edi� ci. 

l ENERO l FEBRERO l MARZO l ABRIL l MAYO l 
l JUNIO l JULIO l AGOSTO l SEPTIEMBRE l 

l OCTUBRE l NOVIEMBRE l DICIEMBRE l

Any 1955
Foto de Pepito 
Jover, Marigel 
Moll, Pepito Pina, 
Pepe Castello, 
Manolo Moll, 
Mari Carmen 
Bellot i Loli Pina.

Any 1966
Festival de la Santa Cruz, presentat per Pepe Martinez “Yeclano”.

Col·legi Rambla dels Molins

Any 1966
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